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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à ma fille
Ce livre est pour toi, ma petite princesse, ma fille Laëlou. Par
ces lignes, je veux te dire que je t’aime !

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. Tu
es dans ma vie, tels un rêve éternel et une vision édénique, même si les
circonstances ne m’ont pas toujours permis de te l’exprimer.

Ces  lignes,  je  te  les  destine  afin  que  tu  puisses  en  tout  temps
connaître la vérité qui, en Jésus-Christ éclaire et libère. Puisse ce livre
être pour toi un guide conduisant vers d'éternité. 

L'objectif  étant  que  tu  sois  une  lumière  édénique  sur  la
montagne céleste !

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieuse. 
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1 Présentation des livrets

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ?
A-t-il été lâché par inadvertance, ou fait-il partie d’un complot
d’un  groupe  obscur  destiné  à  détruire  une  grande  partie  de
l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.

Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.
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Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc. En
lisant cela, nous comprenons que c’est le démon qui est aux manettes.

La  raison  d’être  de  toutes  ces  choses  devant  marquer  la  fin  du
monde et que nous vivons en ce siècle est que le démon est déchaîné,
car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel un lion
affamé il est impitoyable. 

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre tragédie bien pire que la Covid 19, c'est de la marque de la bête
qu’il s’agit ! 

Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de  millions
d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. 

Celui qui l’est,  c’est une bête à sept têtes et dix cornes, qui est au
service  du démon.  La marque de la  bête  est  donc par extension la
marque du démon !  Il  apparaît  ainsi que deux choix  seront bientôt
proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées.

Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir la marque de la bête, sans
laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre. 

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes.

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).

Nous décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de
la bête qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part
afin de corrompre le plus grand nombre. 

Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce implantée, notamment par le
biais des vaccins contre la covid 19. Cependant, est-ce bien ce que nous
dit la Bible à ce propos ?

Nous le verrons !  Nous  analyserons  aussi, la réalité littérale qui se
cache derrière les symboles  « vendre et acheter » indissociables  de la
marque  de  la  bête.  Ici,  est-ce  d'argent,  au  sens  littéral,  dont  il  est
question ? 

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? 

Nous le  verrons  !  En outre,  nous  ferons  aussi  une étude  sur  la
nature et les modalités d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul
ne pourra avoir accès à son Royaume. 

Le sceau de Dieu et de Christ étant directement liés à l'obéissance
aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps la place
qu’occupe  la  loi  de  Dieu et  tout  particulièrement  le  sabbat  dans  le
grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur.

Le plus grand besoin du démon est de ne pas être jugé, c’est pour
cela  que  son objectif  suprême est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de
Dieu, dès que cette possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].
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Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. 

Pour arriver à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses

serviteurs qui, tout  en  le  servant, donnent  le  visage  de  sainteté
[1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. 

Pour le  comprendre,  il  faut  avant  tout savoir  que ce peuple  que
Christ revient chercher, c’est l’Église du reste. 

Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils gardent les
commandements  du  Seigneur  (donc  sa  Sainte  loi)  et  qu’ils  ont  le
témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon. 

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité. 
Sans eux, nul ne serait sauvé ! Pour ce faire, nous irons au
pied de la croix sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le
tombeau du Roi des rois et nous finirons notre excursion avec la
résurrection du Seigneur des seigneurs. 
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Au travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.

Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  III,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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La réalité des temps dans
la tragédit des siècles

« L'un des biens les plus précieux qui existe, et que nous ne pouvons
ni vendre, ni acheter c'est le temps. Bien que nous soyons libres d'en

jouir comme bon nous semble, nous n'en sommes pas les propriétaires
mais des économes à qui Dieu a confié sa gestion.

Le Seigneur a institué divers, types de temps, afin de donner la
victoire à ses enfants, sur toutes les forces du mal. 

Puissions-nous donc, toujours connaître, ces temps, afin d'être
toujours, en temps et en heures et en tout temps, victorieux de tous les
sophismes et bastions de l'ennemi de nos âmes, le diable, à qui il ne
reste plus de temps, et qui pour en gagner a perverti les temps ». 

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 La  manifestation  de  la  grâce  qui  fut  actée  en
Jésus-Christ

PPour commencer ce chapitre, je vous dirai que certains mots ne

prennent, selon moi, une vraie signification pour nous que quand nous
devons faire face à leur réalité. L’un de ces mots est « discrimination ».

Tant  que  l’on  n’a  pas  subi  sa  «  morsure  »,  nous  ne  pouvons
comprendre combien ce mot peut faire mal. 

Exemple :  Vous êtes une femme et vous travaillez dur, afin
de mériter un poste de cadre au sein de votre entreprise. 
Vous occupez déjà ce poste par intérim, suite au décès du cadre
qui l’occupait, et vos supérieurs vous ont maintes et maintes fois
complimentée sur le travail d’excellence que vous fournissez.
Lors de la nomination du nouveau cadre, cela coule de source
pour tous que vous serez nommée. 
Mais à votre grande surprise, et au grand étonnement de tous,
c’est votre subalterne, que vous avez formé, mais qui ne maîtrise
pas encore toutes les ficelles du métier qui a le poste.
En  en  discutant  avec  le  grand  manitou… hum… avec  le
P.-D.G.  de  la  société,  il  vous  dit  avoir  dû  faire  un  choix
stratégique pour l’image de la boîte, car une femme est selon lui
moins crédible qu’un homme à un tel poste. 
Et,  bien  que  moins  formé  que  vous,  votre  collègue  a  du
charisme,  ce  qui  sera,  selon  votre  boss,  un  atout  des  plus
importants pour l'entreprise.

Malheureusement, en ce siècle, cette petite histoire a encore cours !

Le sexe, la couleur de la peau ou notre religion peuvent être des
raisons qui nous ferment de façon discriminatoire des portes. 

La moralité de cette histoire est que quand nous sommes soumis à
une discrimination, qu’importe sa source, cela fait toujours mal. 
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Le deuxième mot qui a une portée très grande et dont on ne prend
vraiment la mesure que quand nous devons y faire face est pour moi
« GRÂCE ». La manifestation la plus criante de ce mot fut Jésus-
Christ crucifié pour nous racheter. 

Et voici  les modalités  nous permettant d’en profiter  : « Afin de
montrer dans les siècles à venir l'infinie richesse de sa grâce par
sa bonté envers nous en Jésus-Christ. 

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la
foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. » [Éphésiens
2 versets 7-8, Bible Louis Second].

Nous allons tout au long de ce chapitre découvrir la manifestation
de la grâce de Dieu qui nous fut offerte, à la croix sanglante de Christ
pour nous racheter du péché. 

Pour continuer, je vous dirai que nous vivons dans un monde où
nous portons souvent plus d’intérêt aux effets qu’aux causes. Prenons
un exemple concret :

Celui d’une maman qui est très permissive avec son enfant et ne
lui a pas inculqué de limites. Dès son plus jeune âge, elle lui a
permis d’agir à sa guise. 
Quand il voulait une chose, même si elle lui avait dit non, elle
lui permettait de la prendre quand même. 
C’est ainsi qu’il est arrivé à cette maman, de déclarer – tout en
rigolant – à ses ami(e)s qui assistaient à une de ces scènes où
son fils était désobéissant :
« Il a du caractère ! » et toute fière, elle ajouta : « Il ne laissera
personne lui marcher sur les pieds quand il sera grand ! » 
Malheureusement, ce qui est cultivé dans l’intimité du foyer finit
toujours par porter des fruits en société. 
Nous retrouvons maintenant, notre petit fripon à 6 ans. Il se
trouve au supermarché avec sa maman, il désire un paquet de
bonbons, qu’il lui demanda à haute voix. 
Mais à son grand étonnement, elle lui répond : « NON ! Tu
manges trop de sucre ! »
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À ces  mots,  sous  les  yeux éberlués de  ceux qui suivaient la
même file d’attente à leur caisse, on le voit ne pas tenir compte
de l’interdiction et dépose, l’air de rien, l’objet de son désir dans
le caddie.  Se sentant outrée de la réaction de son fils,  elle  le
gronde et redépose l’objet du délit. 
Mais là, à sa grande surprise, le petit chenapan se met à crier et
à se rouler par terre, menant sa maman, sous l’effet de la honte,
au bord de l’infarctus. Pour se justifier, elle dit : 
« C’est la première fois qu’il me fait cela ! » Moralité, ce que
l’on  sème, on  le  récolte.  Cette  scène  n’était  autre  que  les
résurgences de ce qui de longue date avait été alimenté. 
Ce faisant, la graine semée portait maintenant du fruit. 

Ce que je viens de présenter met en exergue, pour moi, l’importance
des règles de bienséance qui sont la base de l’éducation que nous avons
reçue et que nous inculquons à nos enfants.

De même, les règles  régissant la société – dont font partie les lois
établies – sont les garantes de son équilibre. C’est grâce à elles que le
méchant ne peut spolier en toute impunité le faible. 

Ce sont elles qui permettent que la société ne sombre pas dans le
chaos. Il en est de même au sein du peuple de Dieu. Voici ce que nous
pouvons lire à ce propos dans le Saint Livre : 

« A la loi et au témoignage ! Si l'on ne parle  pas ainsi, il n'y
aura point d'aurore pour le peuple. 

Il sera errant dans le pays, accablé et affamé ; Et, quand il
aura faim, il s'irritera, maudira son roi et son Dieu, et tournera
les yeux en haut » [Ésaïe 8 versets 20-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : « Quand il n'y a pas de révélation, le peuple
est sans frein ; Heureux s'il observe la loi ! » [Proverbes 29 verset 18,
Bible Louis Segond].

Dans la Parole de Dieu tout comme dans la vie courante les
causes portent toujours en elles leurs effets ! 
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Le manque  de  règles  de  conduite,  inculquées  et  appliquées  finit
inexorablement par mener à l’anarchie et à la perdition. 

Dans  ce  monde,  comme  dans  celui  qui  est  spirituel, la  loi  est
destinée à nous permettre de vivre une vie équilibrée, donc heureuse.

Je crois humblement que tous ceux qui se réclament de la Parole de
Dieu devraient être en accord avec ce que je viens de dire. 

Car,  qui  n’aime  pas  se  savoir  protégé  juridiquement  et
spirituellement  contre  le  vol,  l’adultère,  les  malversations  que
pourraient fomenter contre nous des étrangers ou nos propres enfants,
les faux témoignages, etc. ?

Néanmoins,  bien  que  nous  affectionnions  cette  paix  que
l’observation de la loi – par les autres et nous-mêmes – nous procure, il
existe selon moi un grand amalgame, chez certains chrétiens, entre la
pérennité de la loi  pour ceux sauvés par la grâce de Dieu qui à été
manifesté en Jésus-Christ.

Certains  sont  conscients que  la  loi  de  Dieu,  ses  dix
commandements, n’a pas été abrogée, mais ils sont convaincus qu’elle
subsiste uniquement pour ceux qui n’ont pas fait alliance avec Jésus.   

Pour eux, comme ils sont sauvés par grâce en Christ et n’étant
de ce fait plus sous la loi, ils ne sont pas tenus de l’observer ! 

Paradoxalement ceux-là mêmes qui disent qu’en étant sous la grâce
ils n’ont plus à observer la loi, observent naturellement neuf des dix
commandements au quotidien : 

Ils  ne  révèrent  que  l’Éternel  Dieu,  ils  ne  fléchissent  pas  les
genoux  devant  des statues  (idoles), ils  révèrent  le  nom  du
Seigneur, ils se gardent de l’adultère, du vol, de commettre un
meurtre  ou  des  faux  témoignages. En  outre,  ils  fuient  la
convoitise et honorent leurs parents. 

Ce que je viens de présenter est certainement votre réalité. Si c’est le
cas, un problème subsiste, car si votre réponse est oui, eh bien, j’ai le
regret de vous annoncer que vous observez machinalement la loi. 

Pour  que  vous  soyez  au  clair  sur  tout  ce  que  nous  venons
d’énumérer, nous allons dans ce chapitre, Bible en main, étudier quelle
place la loi doit tenir dans la vie de ceux qui sont sauvés par grâce. 
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2.1 Raison d'être du plant du salut par la grâce qui fut
acté en Jésus-Christ

Avec l’arrivée du  coronavirus dans notre quotidien et des mesures
mises en place afin de l’éradiquer, nous comprenons bien que tout plan
de sauvegarde du plus grand nombre doit avoir un ennemi commun.

Il en est de même pour le plan du salut, qui fut manifesté en Jésus-
Christ. Dans ce cadre, c’est un ange (un chérubin) puissant qui endosse

le rôle du méchant des méchants de service. Son histoire nous est contée
dans le texte dans [Ézéchiel 28 versets 11-18].

Ce texte nous apprend qu’un ange protecteur – il mettait le sceau à
la perfection, ce qui pour moi présente un être puissant et sans faille –
a péché parce que son cœur s’est élevé en raison de sa beauté et son
éclat a perverti sa sagesse. 

Celui dont l’éclat est fait état dans ce texte apparaît être  « tel un
phare », donc un « porte-lumière de Dieu », d’où son nom : 

Lucifer,  qui  est  un  mot  qui  a  pour  racine  les  mots  latins
« lux » et « ferre » qui veulent respectivement dire « lumière » et
«  porter  ».  Lucifer  signifie  donc  «  porteur  de  lumière  »  ou
« porte-lumière ». 

Si on ne trouve pas dans la Bible ce nom de  Lucifer, par contre,
dans le texte qui suit, il est fait mention d’un être qui peut être qualifié
d’un « porte-lumière luciférien » : 

« Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise
en ange de lumière. » [2 Corinthiens 11 verset 14, Bible Louis Segond].

Pour  info,  pour  comprendre  la  définition  du  mot  « Satan »,  il
convient  d’analyser  sa  racine  hébraïque  «  Śā ān  »ṭ  qui  veut  dire

« l’adversaire » ou « l’accusateur ». Étant devenu orgueilleux et imbu
de sa personne, il a altéré sa lumière qui est devenue ténébreuse. 

Cette sorte de lumière est très bien présentée dans le texte qui suit :
«  Prends  donc  garde  que  la  lumière  qui  est  en  toi  ne  soit

ténèbres. » [Luc 11 verset 35, Bible Louis Segond].
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Quand nous analysons différents points que présente ce texte du
prophète  Ézéchiel,  que  nous  venons  de  voir, nous  nous  rendons
compte que le descriptif qui est fait du roi de Tyr ne peut être appliqué
de façon littérale à ce monarque du passé. 

En parcourant  ces  versets,  nous  nous  rendons compte que bien
qu’il  n’est pas fait mention de Satan ou du démon dans ce texte, ce
sont ces œuvres qui sont dépeintes. 

Pour le comprendre, il faut avant tout ne pas perdre de vue que ce
texte  est  du  genre  prophétique  et,  en  tant  que  tel,  il  présente  des
allégories. 

Dans  le  langage  prophétique,  ce  que  nous  voyons  représente
généralement tout autre chose. Par exemple, une vache vaut une année
dans [Genèse 41 versets 26-27].

Afin de découvrir comment Satan est représenté par le symbole du
roi de Tyr, nous étudierons plusieurs images de ce texte. 

Ainsi, vous verrez qu’elles ne peuvent être celles d’un être humain :

L’habitant du jardin d’Éden : il est dit que le roi de Tyr était en
Éden, le jardin de Dieu, et qu’il mettait le sceau à la perfection : « La
parole  de  l'Éternel  me fut adressée,  en ces  mots :  Fils  de  l'homme,
prononce une complainte sur le roi de Tyr ! 

Tu lui diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel :  Tu mettais le
sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse, parfait en beauté. Tu
étais en  Éden, le jardin de Dieu [...] » [Ézéchiel 28 verset 11-13,
Bible Louis Segond].

Cette image ne peut être celle de ce monarque, car, à part Adam et
Ève qui étaient parfaits (jusqu’au péché),  nul humain sans péché n’a
vécu en Éden. 

Après qu’Adam et Ève ont péché, Dieu les en a chassés, et nul être
humain n’y est retourné [Genèse 3 versets 1-24].

Le chérubin  protecteur  : il  est  dit  du  roi  de  Tyr  qu’il  est  un
chérubin protecteur :  « Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes
déployées […] » [Ézéchiel 28 verset 14, Bible Louis Segond].
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Ce symbole n’est pas humain puisque le chérubin est un ange qui vit
avec Dieu, à l’instar de ceux qui gardent l’Éden [Genèse 3 verset 24].

En plus d’être présenté sous les traits d’un chérubin, il y est décrit
dans comme ayant « des ailes déployées », de sorte que nous savons
que c’est d’un ange qu’il s’agit et non d’un homme.

L’habitant de la montagne de Dieu : il est dit que le roi de Tyr
était sur la Sainte montagne de Dieu : 

« [...] Je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de
Dieu; Tu marchais au milieu des pierres étincelantes. »  [Ézéchiel 28
Verset 14, Bible Louis Segond].

Il  est à noter que la montagne de Dieu est sa maison [Ésaïe 56
verset 7], [Apocalypse 21 verset 10]. 

Sur  cette  montagne  se  trouvent  des  pierres  étincelantes,  et  ces
pierres sont des diamants, des saphirs, des émeraudes, etc. [Ézéchiel 28
Verset 13].

Cette  montagne si  merveilleuse  dont  le  sol  est  jonché de pierres
précieuses n’est pas terrestre. 

Le seul  moyen d’y  aller  de  son vivant  est  d’être  pris  d’entre  les
hommes par Dieu pour vivre avec lui, comme ce fut le cas d’Énock
[Genèse 5 versets 21-24], ou d’Élie [2 Rois 2 versets 1-14].

L’intégrité personnifiée : il est dit du roi de Tyr qu’il a été intégré
dans ces voies depuis le jour où il fut créé jusqu’à celui où l’iniquité a
été trouvée chez lui : 

« Tu as été intègre dans tes voies, Depuis le jour où tu fus créé
Jusqu'à celui où l'iniquité a été trouvée chez toi.  »  [Ézéchiel 28
verset 15, Bible Louis Segond].

Cette image ne peut être celle d’un homme, car, à part Adam et Ève
qui furent créés sans péché, sur cette Terre, aucun autre être humain, à
part Jésus-Christ – qui n’a jamais péché –, n’est ou n’a été sans péché. 
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Nous naissons  tous  pécheurs  en Adam [Genèse  1 versets  24-31],
[1 Pierre 2 versets 21-25], [1 Jean 3 verset 5], [Genèse 3], [Romains 5
versets 12-21]. 

En outre, cet être a été créé. Adam est le seul que Dieu créa, Ève,
elle, fut tirée de sa côte, hormis cela, les êtres humains sont engendrés.
Il ne peut donc s’agir ici du roi de Tyr.

La  sagesse  personnifiée  : avant  que  le  roi  de  Tyr  ne  se  soit
corrompu dans sa perfection, il était plein de sagesse : « Tu mettais le
sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse […] Ton coeur s'est
élevé à cause de ta beauté, tu as corrompu ta sagesse par ton éclat
[…] » [Ézéchiel 28 versets 12, 17, Bible Louis Segond].

Cette image est celle d’une sagesse qui ne peut être humaine, car la
sagesse des hommes est vanité et folie [1 Corinthiens 3 versets 18-20].

Depuis que le péché a infecté le monde, seul Jésus-Christ en tant
que  fils  de  l’homme, a  cette  sagesse  qui  ne  s’est  pas  corrompue
[1 Corinthiens 1 verset 30].

La sagesse  qui  est  décrite  comme étant  celle  du  Roi  de  Tyr  est
divine et l’homme ne peut la posséder. 

La beauté parfaite : il est dit que le roi de Tyr mettait le sceau à la
perfection,  il  était  parfait  en  beauté  :  «  Tu  étais  [...]  parfait  en
beauté. […]  Ton coeur s'est élevé à cause de ta beauté, tu as
corrompu ta sagesse par ton éclat […] » [Ézéchiel 28 verset 12, 17,
Bible Louis Segond].

Ce  genre  de  perfection  ne  peut  être  celui  d'un  homme,  car
l’humanité  a  subi  les  ravages  du  péché  [Romains  3  versets  9-24],
[Romains 8 versets 19-23].

Nul  être  humain  ne  peut  se  targuer  de  mettre  le  sceau  à  la
perfection. Depuis que le péché est entré dans le monde, le seul, en
tant qu’homme, pouvant se réclamer d’une telle beauté est Jésus-Christ
qui n’a jamais péché. 
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Adam et Ève ont connu ce genre de perfection avant de pécher.
Ils ont été créés à l’image de Dieu et tout ce qui avait été fait
avant le péché était très bon [Genèse 1 versets 24-31].

Nous voyons donc que ce texte ne peut représenter un monarque
humain, le seul qui dans la Bible remplit tous ces critères, c’est Satan,
lui, l’ange déchu qui jadis s’appelait Lucifer.

Le texte qui suit nous en dit long sur les raisons de cette œuvre de
félonie fomentée par ce chérubin étincelant : 

« Alors tu prononceras ce chant sur le roi de Babylone, et tu diras :
Eh  quoi  !  le  tyran  n'est  plus  !  L'oppression  a  cessé  !  [...]  Ta
magnificence est descendue dans le séjour des morts, avec le son de tes
luths ; [...] Te voilà tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ! 

Tu es abattu à terre, toi, le vainqueur des nations ! Tu disais
en ton cœur : je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus
des étoiles de Dieu ; 

Je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du
septentrion  ;  Je  monterai  sur  le  sommet  des  nues,  je  serai
semblable au Très-Haut. Mais tu as été précipité dans le séjour
des morts, dans les profondeurs de la fosse. » [Ésaïe 14 versets 4,
11-15, Bible Louis Segond].

Avant  tout, j’aimerais  relever  que les  éléments  contenus  dans  ce
texte démontrent que les images prophétiques des rois de Babylone et
de Tyr représentent un même individu.  À l’instar du roi de Tyr  qui
jouait  du tambourin et de la flûte [Ézéchiel  28 verset 13], celui de
Babylone est aussi un musicien, car il joue du luth. 

C’est d’un être qui a de la magnificence et qui vit au ciel, d’où il sera
précipité, qu’il s’agit. Il est aussi un être rayonnant, un « astre brillant
». En raison de sa soif de puissance, il a perverti sa voie. 

Du  haut  de  sa  magnificence,  Lucifer,  lui  l’ange, «  porte-lumière
édénique », a voulu devenir semblable au Très-Haut, donc être Dieu. 

Il voulait que son trône soit au-dessus de tout. Il aspirait à être plus
puissant que l'Éternel Dieu. 
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Dans ces textes, il est fait mention de la naissance du péché, et c’est
sous les traits des rois de  Tyr et de  Babylone que la Parole de Dieu
représente l’ange de lumière qu’était  Lucifer devenu de par sa félonie
Satan. 

Dans ce qui suit, nous avons plus de détails sur les retombées de
son iniquité : « Un autre signe parut encore dans le ciel ; 

Et voici, c'était un grand dragon rouge, ayant sept têtes et dix
cornes, et sur ses têtes sept diadèmes. Sa queue entraînait le tiers
des étoiles du ciel, et les jetait sur la terre. [...] 

Et  il  y  eut  guerre  dans  le  ciel.  Michel  et  ses  anges
combattirent contre le dragon. 

Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas
les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. 

Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le
diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur
la terre, et ses anges furent précipités avec lui. 

Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui disait : Maintenant le
salut est arrivé, et la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité
de son Christ ; 

Car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait
devant notre Dieu jour et nuit.  Ils l'ont vaincu à cause du sang de
l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils n'ont pas aimé
leur vie jusqu'à craindre la mort. 

C'est  pourquoi  réjouissez-vous,  cieux,  et  vous  qui  habitez
dans les cieux. 

Malheur à la terre et à la mer ! Car le diable est descendu vers
vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. »
[Apocalypse 12 versets 3-4, 7-12, Bible Louis Segond].

Pour une meilleure lisibilité de ce texte, il  est important de noter
que le dragon est ici présenté comme étant Satan. 

Le symbole des étoiles, quant à lui, pour le comprendre, il nous faut
nous référer à ceci :  « Le mystère des sept étoiles que tu as vues dans
ma main droite, et des sept chandeliers d'or. 
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Les  sept  étoiles  sont  les  anges  des  sept  Églises, et  les  sept
chandeliers  sont  les  sept  Églises. » [Apocalypse  1  verset  20,  Bible
Louis Segond].

Ce texte présente une étoile comme étant un ange. Mais le symbole
de l’étoile représente aussi un serviteur de Dieu qui est un être humain.

C’est ce que nous constatons dans ce texte : « Ceux qui auront été
intelligents brilleront comme la splendeur du ciel,  et ceux qui auront
enseigné la justice, à la multitude brilleront comme les étoiles, à
toujours et à perpétuité. » [Daniel 12 verset 3, Bible Louis Segond].

Une étoile représente donc un serviteur de Dieu qui peut être soit
un ange, soit un être humain que Dieu consacre, comme ce fut le cas
de David [2 Samuel 19 verset 27], [Zacharie 12 verset 8].   

Maintenant ces points actés, nous pouvons poursuivre notre étude.
Comme les étoiles que le dragon précipite sont du ciel, ce sont donc
des serviteurs de Dieu qui sont déjà au ciel. 

Il s’agit donc des anges déchus. 

La soif de pouvoir de l’ange de Lumière qui s’est perverti l’a amené
à prendre les armes contre Dieu. 

C’est ainsi que Satan a levé une armée d’anges félons pour détrôner
le  Seigneur  – Lucifer s’est  élevé  contre  Dieu  et  a  entraîné  dans  sa
déchéance un tiers des anges avec lui –, leur objectif étant que leur chef
puisse devenir le Tout-Puissant. 

C'est  ainsi  que ce puissant chérubin protecteur,  ayant perverti  sa
voie, sa lumière est devenue ténébreuse et il ne pouvait plus être appelé

Lucifer, le « porte-lumière ». 
Il est devenu un « esprit impur », d’où son nom de démon. 

Ces mêmes titres de démon et d’esprit impur ont aussi été attribués
aux anges qui ont péché en s’alliant à Satan dans sa rébellion. 

La  Bible  ne  nous  dit  pas  combien  de  temps  le  diable  mit  pour
fomenter ses plans d’insurrection contre Dieu. 
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Mais nous savons que durant ce temps, il ne gagna pas que le
tiers des anges à sa cause. 

Dans [Genèse 3], [2 Corinthiens 11 versets 3, 13-15], nous le voyons
en Éden venir vers Ève (sous la forme du serpent) pour la séduire. 

Ève, quant à elle, entraîna son mari Adam à la cause du démon, et
de fait toute l’humanité dans le péché. Voyez vous-même : 

«  Le  serpent  était  le  plus  rusé  de  tous  les  animaux  des
champs, que l'Éternel Dieu avait faits. Il dit à la femme : 

Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les
arbres du jardin ? La femme répondit au serpent : 

Nous mangeons du fruit des arbres du jardin. Mais quant au
fruit de l'arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : 

Vous  n'en  mangerez  point  et  vous  n'y  toucherez  point,  de
peur que vous ne mouriez. Alors le serpent dit à la femme : 

Vous ne mourrez point ; Mais Dieu sait que, le jour où vous
en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des
dieux, connaissant le bien et le mal. 

La femme vit que l'arbre était bon à manger et agréable à la
vue, et qu'il était précieux pour ouvrir l'intelligence ; elle prit de
son fruit, et en mangea ; 

Elle en donna aussi à son mari, qui était auprès d'elle, et il en
mangea. » [Genèse 3 versets 1-6, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci :  « C'est pourquoi, comme par un seul
homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort,
et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que
tous ont péché [...] 

Cependant  la  mort  a  régné  depuis  Adam  jusqu'à  Moïse,
même sur ceux qui n'avaient  pas péché par une transgression
semblable à celle d'Adam [...] » [Romains 5 versets 12 et 14, Bible
Louis Segond].

Les retombées du péché n’ont pas seulement touché l’homme, mais
ont  aussi  impacté  toute  la  nature,  en  générant  en  tous  lieux  la
souffrance. Ces faits sont ainsi décrits : 
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« Aussi la création attend – elle avec un ardent désir la révélation
des fils de Dieu. 

Car la création a été soumise à la vanité, – non de son gré, mais à
cause  de  celui  qui  l'y  a  soumise,  avec  l'espérance  qu'elle  aussi  sera
affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté
de la gloire des enfants de Dieu. 

Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire
et souffre les douleurs de l'enfantement. »  [Romains 8 versets 19-22,
Bible Louis Segond].

Cette victoire sur l’homme donna un regain de puissance au démon.
Pour comprendre le pouvoir acquis par le diable sur Terre, il convient
de lire le texte qui suit :  « Le diable, l'ayant élevé, lui montra en un
instant tous les royaumes de la terre,  et lui dit :  Je te donnerai
toute cette puissance, et la gloire de ces royaumes ; 

Car elle m'a été donnée, et je la donne à qui je veux. » [Luc 4
versets 5-6, Bible Louis Segond].

Satan déclare que la domination des royaumes de la Terre lui fut
donnée.  Nous  allons  découvrir  dans  ce  texte  qui  est  ce  généreux
« mécène » : « Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de
Dieu, il créa l'homme et la femme. 

Dieu  les  bénit,  et  Dieu  leur  dit  :  Soyez  féconds,  multipliez,
remplissez la terre, et l'assujettissez ; Et dominez sur les poissons
de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal qui se meut sur la
terre. » [Genèse 1 versets 27-28, Bible Louis Segond].

Pour comprendre  comment  la  domination  de la  Terre  passa  des
mains d’Adam à celles du démon, il faut prendre en compte la réalité
biblique qui suit : « Lorsqu'un homme fort et bien armé garde sa
maison, ce qu'il possède est en sûreté. 

Mais, si un plus fort que lui survient et le dompte, il lui enlève
toutes les armes dans lesquelles il se confiait, et il distribue ses
dépouilles. » [Luc 11 versets 21-22, Bible Louis Segond].
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Cette vérité est renforcée par ce texte : « [...] Chacun est esclave
de ce qui  a triomphé de lui.  » [2 Pierre  2 verset  19,  Bible  Louis
Segond].

Dès lors qu’Adam a désobéi à Dieu et a mangé le fruit défendu, il
est devenu l’esclave du diable qui l’a vaincu. 

Ainsi,  il  a  aussi  assujetti  toute  sa  descendance,  donc  toute
l’humanité, au pouvoir du démon.  Satan utilise la loi du péché pour
garder l’humanité, nous, captive et cela dès notre naissance [Romains 7
versets 14-25], [Hébreux 2 versets 14-15].

Voici notre état en entrant dans ce monde :  « Voici, je suis né
dans l'iniquité, et ma mère m'a conçu dans le péché. » [Psaumes
51 verset 7, Bible Louis Segond].

Complétons notre étude avec ce texte : « Quoi donc ! sommes-nous
plus excellents ? Nullement. Car nous avons déjà prouvé que tous,
Juifs et Grecs, sont sous l'empire du péché, selon qu'il est écrit :
Il n'y a point de juste, pas même un seul ;

Nul n'est intelligent, nul ne cherche Dieu ; Tous sont égarés, tous
sont pervertis ; il n'en est aucun qui fasse le bien, pas même un seul »
[Romains 3 versets 9-12, Bible Louis Segond].

En acceptant de suivre les directives du diable, Adam nous a vendus
au péché. Voici l’état de l’homme : 

Nous savons, en effet, que la loi est spirituelle ; Mais moi, je suis
charnel, vendu au péché. » [Romains 7 verset 14, Bible Louis Segond].

Dès lors, voici l’état de l’humanité devant le diable :

« Nous savons que celui qui est né de Dieu ne commet pas le péché
qui mène à la mort, car le Fils de Dieu le protège. Aussi le diable ne
peut-il rien contre lui. 

Nous savons que nous appartenons à Dieu,  alors que le monde
entier est sous la coupe du diable.  » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible
Semeur].
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Deux groupes bien distincts  composent l’humanité,  ceux qui ont
fait aliance avec Jésus-Christ et lui demeurent fidèle et les autres. Le
démon ne peut rien contre  ceux qui  marchent  dans toute la  vérité,
manifestée en Christ, il ne peut les dominer ou les garder captifs. 

Par contre, tout le reste de l’humanité est sous sa domination.

À cause de l’héritage que nous ont légué Adam et Ève, dès le sein
maternel  nous  ne  sommes  pas  aptes  par  nous-mêmes  à  résister  au
péché.  C’est pour cela qu’il a fallu un substitut, Jésus-Christ, afin que
l’humanité soit rachetée. 

Voici ce que la Bible nous dit à ce propos : « Pourtant la mort a
régné depuis Adam jusqu'à Moïse, même sur ceux qui n'avaient
pas péché par une transgression semblable à celle d'Adam, qui
est l'image de celui qui devait venir. 

Mais il y a une différence entre le don gratuit et la faute. En effet,
si beaucoup sont morts par la faute d'un seul, la grâce de Dieu et
le don de la grâce qui vient d'un seul homme, Jésus-Christ, ont
bien plus abondamment été déversés sur beaucoup. 

Et il y a une différence entre ce don et les conséquences du péché
d'un seul. En effet, c'est après un seul péché que le jugement a entraîné
la  condamnation,  tandis  que  le  don  gratuit  entraîne  l'acquittement
après un grand nombre de fautes. 

Si  par  un  seul  homme,  par  la  faute  d'un  seul,  la  mort  a
régné, ceux qui reçoivent avec abondance la grâce et le don de la
justice régneront à bien plus forte raison dans la vie par Jésus-
Christ lui seul. « En effet, tout comme par la désobéissance d'un
seul homme beaucoup ont été rendus pécheurs, beaucoup seront
rendus justes par l'obéissance d'un seul.

L'intervention de la loi a entraîné la multiplication des fautes, mais
là où le péché s'est multiplié, la grâce a surabondé.

Ainsi, de même que le péché a régné par la mort, de même la
grâce règne par la justice pour la vie éternelle, par Jésus-Christ
notre Seigneur. » [Romains 5 versets 14-21, Segond 21].

Dans  la  partie  qui  suit, nous  allons, Bible  en  main, étudier  les
modalités du rachat de l’humanité qui s’est fait en Jésus-Christ.
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2.2 Les  modalités  mises  en  place  afin  de  racheter
l’homme du prix du péché

Bien des virus existent dans le monde, plus terribles les uns que les
autres,  parmi  les  plus  virulents  se  trouvent  l’Ébola ou  encore  le

coronavirus que nous subissons de plein fouet en ce moment. 

Pourtant, aussi  terribles  soient-ils,  ils  n’ont  pas  la  capacité  de
toucher toute l’humanité en continuant à se perpétuer de génération en
génération. Nous l’avons vu, les bouchées de plaisir du fruit prohibé
qu'ont dégusté Adam et Ève, ont réalisé cet exploit. 

Par  ce  fruit  défendu,  qu’ils  mangèrent,  le  virus  du  péché  s’est
répandu à toute l’humanité.

Généralement,  dès lors que nous sommes confrontés à un virus,
la  démarche  sine  qua  non  afin  de  l’éradiquer  est  de  lui  trouver
un  antidote.  Souvent,  avant  même  que  ce  virus  n’atteigne  les
êtres  humains,  des  études  sont  menées  en  vue  de  pouvoir,  le  cas
échéant, l’éradiquer. 

De même, en ce qui concerne le péché, un « antidote » fut préparé
bien avant qu'il n'infecte le monde. 

Pour vous le présenter, je vous dirais qu'il se présente sous la forme
de la grâce de Dieu qui fut manifestée en Jésus, afin de sauver toute
l'humanité. Pour comprendre sa portée, il faut en revenir à l’époque où
notre salut par grâce fut édictée, en Christ.

Beaucoup  pensent  qu’elle  fut  décrétée  à  la  croix  sanglante  du
calvaire. Mais de mon côté, ce n’est pas la lecture que j’en ai, car bien
que ce fût à la croix que la grâce fut actée par la mort du fils de Dieu,
sa promulgation était bien antérieure.

C’est ce que nous découvrons dans le texte qui suit : 

« Sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de l'argent
ou de l'or,  que vous avez été rachetés  de la vaine manière de vivre
que vous aviez héritée de vos pères,  mais par le sang précieux de
Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache, prédestiné
avant la fondation du monde, et manifesté à la fin des temps,
à cause de vous, qui par lui croyez en Dieu, lequel l'a ressuscité des
morts et lui a donné la gloire, en sorte que votre foi et votre espérance
reposent sur Dieu. » [1 Pierre 1 versets 18-21, Bible Louis Segond].
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Le sacrifice  sanglant  de  notre  Seigneur  et  maître  Jésus-Christ  ne
s’est pas préparé à la va-vite et dans l’urgence, comme on l’a fait pour
les mesures conservatoires face au coronavirus.

Comme nous  le  voyons,  le  Seigneur  ne  fut  pas  dépassé  par  les
événements de la passion de son fils, car pour pallier cela, un plan fut
mis en place avant même que le monde soit créé, donc bien avant que
le péché ne vienne s’y immiscer. 

Pour poursuivre, je vous dirais que généralement, quand on pense
au salut, on voit automatiquement Jésus crucifié. Mais nous n’arrivons
pas toujours à nous rendre compte de l’unité et de l’organisation qu’il y
eut au niveau de la trinité divine pour que les choses puissent se faire. 

Notre  Dieu,  étant  omniscient,  savait  que le  péché  entrerait  dans
l’univers, c’est pourquoi le Père, le Fils et le Saint-Esprit ont élaboré un
plan de sauvetage de l’humanité, où la trinité divine viendrait mourir
sur la croix pour nous. Bien que ce soit Jésus-Christ qui souffrit dans
sa chair et mourut pour nous, son père était avec lui et, par extension,
son Esprit Saint. C’est ce que nous apprend le texte qui suit : 

« Car l'amour de Christ nous presse, parce que nous estimons que,
si un seul est mort pour tous, tous donc sont morts ; 

Et qu'il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus
pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux.
Ainsi, dès maintenant, nous ne connaissons personne selon la chair ; 

Et si nous avons connu Christ selon la chair, maintenant nous ne le
connaissons plus de cette manière. Si quelqu'un est en Christ, il est une
nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; 

Voici, toutes choses sont devenues nouvelles.  Et tout cela vient de
Dieu,  qui nous a réconciliés  avec lui  par  Christ, et qui nous a
donné  le  ministère  de  la  réconciliation.  Car  Dieu  était  en  Christ,
réconciliant  le  monde  avec  lui-même,  en  n'imputant  point  aux
hommes leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la réconciliation.
» [2 Corinthiens 5 versets 14-19, Bible Louis Segond].

En lisant ces lignes, nous pouvons avoir le sentiment que l'Éternel
Dieu était avec son fils sur la croix, mais que le Saint-Esprit de son
côté était aux abonnés absents. Pourtant il n'en est rien ! 
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Avant de développer cette réalité, il est selon moi important de faire
un break afin que nous ayons une vision claire de qui est l'Esprit de
Dieu.  Selon  moi, une  notion  difficile  à  appréhender,  est  celle  du
caractère individuel  du Saint-Esprit  et pourtant indissociable dans la
trinité divine. 

Pour beaucoup, il  est  à  l'instar  de l'esprit  de l'homme, juste une
force qui œuvre de l'intérieur, sans pour autant avoir une personnalité
ou une raison d'être propre comme le serait un être pensant, doué de
sentiment et de libre arbitre. 

Il n'en est rien, car il est un être pensant à part entière, et bien qu'il
fasse partie de la trinité divine il a un caractère qui lui est propre.

Cette réalité est bien représenté dans [Éphésiens 4 verset 30] ou nous
découvrons qu’il peut ressentir des émotions, car on peut l'attrister et
telle une maman qui entoure son enfant, il fait preuve de tendresse et
nous console [Jean 14 verset 16-17]. 

En outre, L'Esprit  de Dieu est aussi un guide et un gestionnaire
qui donne des directives au peuple de Dieu. Pour s'en rendre compte,
il nous faut considérer [Actes 13 versets 1-4, Bible Second 21].

Remarquez qu'ici ce n'est pas Dieu le Père qui parle, mais le Saint-
Esprit, cette précision nous est apportée. 

Généralement quand c'est l'Éternel Dieu qui parle le texte en fait
mention, à l’instar de [Exode 3 versets 4-22].

Revenons à ce texte du livre des Actes. Pour imager ce qui se passe
ici,  je représenterais le Saint-Esprit comme étant le général qui gère le
peuple de Dieu. C'est lui qui met en marche ses troupes. 

Nous découvrons dans ce texte, un être pensant et coordonné,
qui met en branle de façon autonome des plans. 

Néanmoins, ces derniers ne sont pas les siens, mais ceux de Dieu le
Père et qui sont soutenus par Jésus-christ [Jean 16 versets 12-15].

En dehors de ce que nous venons de voir, le texte de [Matthieu 12
versets 31-32], nous présente sans ambiguïté le Saint  Esprit,  comme
étant une personne distincte de Dieu le Père ou de Jésus-Christ. 
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Il est important de noter que le vocable fils de l'homme, utilisé dans
ce texte de Matthieu représente Jésus [Matthieu 17 versets 22-23], qui
tout en étant Dieu a pris chair en Marie, une humaine [Philippiens 2
versets 5-7], [Galates 4 verset 4], [Matthieu 1 verset 18-25].

Nous  découvrons  donc  que  tous  les  blasphèmes  ne  sont
pas  considérés  de  la  même  façon.  Seulement  ceux  qui  sont
proférés contre le Saint-Esprit  ont un caractère d’interdiction totale,
lourdement réprimés. Tous les autres, même ceux qui concerneraient
Jésus-Christ qui est le Dieu véritable [1 Jean 5 versets 20], peuvent être
pardonnés aux hommes. 

Donc par extension il en est de même pour tous les blasphèmes que
les  hommes  auraient  proférés  contre  Dieu,  le  Père.  Ainsi,  des
blasphèmes pouvant être proférés contre  les trois personnes de le
trinité divine, le Père, le Fils ou le Saint-Esprit, seuls ceux qui le sont
contre ce dernier demeurent à tout jamais impardonnables. 

Dans [Romains 8 versets 26-27] le Saint Esprit et Dieu le Père nous
sont présentés comme deux personnes bien distinctes. 

Il nous est dit que c'est l'Esprit Saint (donc le Saint-Esprit) – qui
recueille nos prières pour les  transmettre à Dieu – donc Dieu le Père –
et  c'est  lui  qui  prie  pour  nous  –  certaines  versions  disent  :  qu’il
intercède pour nous – auprès du Seigneur.

Nous avons donc ici, un ministère qui est propre au Saint-Esprit. 

Il  mène  auprès  de  Dieu  nos  prières,  comme  le  ferait  un
ambassadeur représentant sa nation auprès d'une personne d'autorité
d'un  autre  pays.  Ainsi,  nous  comprenons  que  Dieu  est  Dieu  et
rappelons-le, le Saint Esprit est une personne bien distincte.

Cette réalité, je le conçois est complexe si nous nous référons à nos
schémas de pensée d’Humains. C’est pourtant, ce même lien qui existe
entre Jésus et son Père [Jean 14 versets 7-10]. 

Dans ce texte Jésus déclare que son Père et lui ne forme qu'un, tant
et si bien que celui qui le voit, voit aussi son Père. On pourrait dès lors
penser  qu’il  s’agit  d’une  seule  et  même  personne,  en  fait  un  être
unique, portant deux noms différents. 
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Cette théorie est balayée par  [Matthieu 27 versets 46], qui présente
Jésus agonisant à la croix Jésus appelant désespérément son Père.

Ainsi nous comprenons bien qu'ils  sont deux êtres bien distincts,
pourtant  unis  de  façon  intrinsèque.  Il  est  à  noter  que  chacun  des
membres de la  Trinité  divine  œuvre à  un niveau différent.  Nous le
découvrons dans [Jean 16 versets 12-15]. 

Les rôles sont ainsi répartis : 
Dieu le  Père  est  le  maître  de  l'oeuvre  [Jean 17 verset  3-4],
[Jean 6 versets 38-40], Jésus son fils le donneur d'ordre et le
Saint Esprit l'exécuteur. 

Cette réalité d’unité au sens biblique (des entités bien distinctes mais
pourtant intrinsèquement liées)  se retrouve à divers  niveaux,  dans le
cadre du mariage [Matthieu 19 versets 4-6] ou encore au sein du peuple
de Dieu [Ézéchiel 11 versets 19]. 

Mystère  de  la  Trinité,  chacun des  trois  êtres  suprêmes  sont  des
personnes à part entière, mais qui en finalité ne forment qu'un.

Après cette digression, à mon sens utile, sur cette notion complexe
du Saint-Esprit et de la Trinité divine, revenons à la passion du Christ.

Je soulignais donc que le Saint-Esprit était lui aussi avec Jésus sur la
croix. Pour le comprendre, il nous faut ne pas perdre de vue le lien
intrinsèque qui lie  les  trois  personnes de la  trinité  divine  et  surtout
l’importance du Saint-Esprit. Pour le découvrir je vous invite à lire ceci
: « Le Seigneur ici, c'est l'Esprit Saint. [...] Alors le Seigneur, qui
est l'Esprit […] » [2 Corinthiens 3 versets 17-18, Bible Rarole de vie].

Dans ces lignes nous apprenons que le Seigneur et l'Esprit  Saint
(donc le Saint Esprit) ne forment qu'un et que le Seigneur est l'Esprit.

Ainsi, quand dans [2 Corinthiens 5 versets 14-19], nous lisons que
Dieu était en Christ – quand il est mort pour racheter l'humanité – il
faut comprendre Dieu le Père et le Saint-Esprit. 

C'est par cet acte inoui et sans commune mesure, où la trinité divine
devait mourir sur l'infâme bois (croix), que les êtres humains ont pu
être réconciliés avec le Seigneur. 
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Cette réconciliation entre l’humanité et Dieu, une fois actée, devait
se produire à une période définie. 

Ainsi, avant la venue de Jésus pour nous racheter – lui, l’agneau de
Dieu  qui  enlève  le  péché  du  monde  –,  des  plans  de  substitution,
destinés à préfigurer son divin sacrifice, furent établis. 

Des  animaux  innocents  devaient  être  sacrifiés  à  la  place  de
l’homme. Ils endossaient ainsi les péchés de l’humanité.  Pour que les
péchés des hommes soient effacés, des sacrifices étaient présentés de
façon  ponctuelle  et  à  date  définie  par  le  souverain  sacrificateur
[Hébreux 9 verset 7], [Hébreux 10 versets 1-4].

Les  sacrifices  d’animaux,  destinés  à  être  des  substituts  pour  les
péchés  des  hommes, durèrent  durant  des  siècles,  sans  pour  autant
avoir la capacité de purifier définitivement du péché ceux pour qui ils
étaient offerts. À cause du caractère imparfait des sacrifices qui étaient
offerts  pour  le  péché,  il  fallait  donc  qu’un  antidote,  de  taille,
puisse être donné. 

Cet antidote fut à l’image du sang que l’on donne à un malade afin
de le sauver, un sang spécial devait couler et qui n’était pas celui des
bêtes sacrificielles ! Ce sang était divin, c’est celui du fils de Dieu qui
est  lui-même  Dieu  qui  dut  couler.  Il  est  venu  se  sacrifier  afin  de
racheter l’humanité. Voici comment cette réalité est présentée :  

«  Et presque tout, d'après la loi, est purifié avec du sang, et sans
effusion de sang il n'y a pas de pardon. […]  Et ce n'est pas pour
s'offrir  lui-même  plusieurs  fois  qu'il  y  est  entré,  comme  le
souverain  sacrificateur  entre  chaque  année  dans  le  sanctuaire
avec du sang étranger ; 

Autrement,  il  aurait  fallu  qu'il  eût  souffert  plusieurs
fois depuis la création du monde, tandis que maintenant,  à la
fin  des  siècles,  il  a  paru  une  seule  fois  pour  abolir  le  péché
par son sacrifice. 

Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après
quoi vient le jugement,  de même Christ, qui s'est offert une seule
fois pour porter les péchés de plusieurs, apparaîtra sans péché une
seconde  fois  à  ceux qui  l'attendent  pour  leur  salut.  »  [Hébreux 9
versets 22, 25-28, Bible Louis Segond].

Lisons aussi ceci afin de renforcer notre étude : 
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« Après  avoir  dit  d'abord  :  Tu n'as  voulu  et  tu  n'as  agréé  ni
sacrifices ni offrandes, ni holocaustes ni sacrifices pour le péché ce qu'on
offre selon la loi, il dit ensuite : Voici, je viens pour faire ta volonté. 

Il abolit ainsi la première chose pour établir la seconde.  C'est en
vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l'offrande
du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes. 

Et tandis que tout sacrificateur fait chaque jour le service et
offre souvent les mêmes sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les
péchés, lui, après avoir offert un seul sacrifice pour les péchés,
s'est assis pour toujours à la droite de Dieu, attendant désormais
que ses ennemis soient devenus son marchepied. Car, par une
seule offrande, il a amené à la perfection pour toujours ceux qui
sont sanctifiés. » [Hébreux 10 versets 8-14, Bible Louis Segond].

Jusqu’à ce que Jésus-Christ vienne, le sang qui était présenté afin du
rachat de l’homme était celui des bêtes, mais ce sang n'expiait le péché
qu’un temps, car insuffisant.  C’est pour cela que le fils de Dieu dut
s’offrir comme ultime sacrifice afin de nous racheter. 

Pour poursuivre, je vous pose une question : 
Savez-vous qu’en ce qui concerne le plan du salut, nous sommes
les détenteurs d’un grand privilège qui ne fut pas offert ni aux
anciens prophètes ni aux anges et par extension ni aux démons
(qui sont des anges déchus) [1 Pierre 1 versets 10-12] ?

Le plan du salut fut jalousement gardé durant des siècles. Mais grâce
soit  rendue  à  Dieu  qui  nous  a  révélé  ce  mystère.  Voilà  de  quoi  il
s’agissait : « De cette Église, je suis devenu serviteur, conformément à la
mission que Dieu m'a confiée à votre égard : 

Annoncer pleinement son message ; ce message c'est le projet de
salut qu'il a tenu caché depuis toujours à toute l'humanité, mais
qu'il a révélé maintenant aux croyants. 

Car  Dieu a  voulu  leur  faire  connaître  ce  projet  de  salut,  si
riche et si magnifique, élaboré en faveur de tous les peuples. 

Et voici  en quoi consiste ce projet :  le Christ  est  en vous !
Vous  avez  l'assurance  d'avoir  part  à  la  gloire  de  Dieu. »
[Colossiens 1 versets 25-27, Nouvelle Bible en Français Courant].
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Lisons ceci pour renforcer notre connaissance de ce mystère divin :
« C'est par révélation que j'ai eu connaissance du mystère sur

lequel je viens d'écrire en peu de mots. En les lisant, vous pouvez
vous représenter l'intelligence que j'ai du mystère de Christ. 

Il  n'a  pas  été  manifesté  aux  fils  des  hommes  dans  les  autres
générations, comme il a été révélé maintenant par l'Esprit aux saints
apôtres et prophètes de Christ. Ce mystère, c'est que les païens sont
cohéritiers,  forment  un même corps,  et  participent  à la même
promesse en Jésus-Christ par l'Évangile » [Éphésiens 3 versets 3-6,
Bible Louis Segond.]

Le Seigneur nous fait la grâce de nous révéler la réalité du plan du
salut, qui avait pour base, qu’en Jésus-Christ, les païens étaient aussi
appelés  au  salut,  auprès  du  peuple  juif.  Pour  ce  faire,  pour  que
l’humanité puisse être rachetée, nous l’avons vu, la Trinité divine fit
des plans bien avant que le premier atome de notre monde ne soit créé.

Ils  étaient  jalousement  gardés,  il  furent  le  mystère  qui  fut  caché
durant des siècles et ils le sont restés jusqu’à la mort de Jésus. 

Comprenez-vous  pourquoi  le  plan  du  salut  en  Christ  fut  caché
durant des siècles et que nul n’en eut vent avant que Jésus ne meure
sur  l’infâme  bois  à  Golgotha  ?  Eh  bien, c’est  parce  que  l’acteur
principal devant le mettre en place, c’est le démon lui-même. Sans le
concours de Satan, nous ne serions pas sauvés. 

Vous vous dite certainement que Kenny a disjoncté… SOS, on
a besoin de l’assistance de l’asile de fous… 

Mais  avant  de  me  clouer  au  pilori,  il  est  important  de  vous
repositionner sur la Parole de Dieu présentant le rôle que le diable joua
dans le plan du salut.  Dans [Jean 14 verset 30],  Jésus avait prophétisé
que  l’heure  de  Satan  venait,  son  heure  de  gloire  fut  d’amener  les
hommes à clouer le fils de Dieu à cette infâme croix. 

Le premier acte de cette tragédie se mit en place quand Judas, sous
son influence, a accepté le morceau de pain trempé, choisissant ainsi de
trahir Jésus, son maître. Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : 

« Après avoir dit cela, Jésus fut troublé intérieurement et il déclara
solennellement : Oui, vraiment, je vous l'assure : l'un de vous me
trahira. 
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Les disciples, déconcertés, se regardaient les uns les autres ;
ils se demandaient de qui il pouvait bien parler. 

L'un d'entre eux, le disciple que Jésus aimait, se trouvait à table
juste à côté de Jésus. Simon Pierre lui fit signe de demander à Jésus de
qui il parlait. 

Et  ce  disciple,  se  penchant  aussitôt  vers  Jésus,  lui  demanda  :
Seigneur, de qui s'agit-il ? Et Jésus lui répondit : 

Je vais tremper ce morceau de pain dans le plat. Celui à qui je le
donnerai,  c'est  lui. Là-dessus,  Jésus  prit  le  morceau  qu'il  avait
trempé et le donna à Judas, fils de Simon Iscariot. Dès que Judas
eut reçu ce morceau de pain, Satan entra en lui. 

Alors Jésus lui dit : Ce que tu fais, fais-le vite. […]  Dès que
Judas eut pris le morceau de pain, il se hâta de sortir. Il faisait
nuit. » [Jean 13 versets 21-27 et 30, Bible Semeur].

La trahison de Judas n’a été que le premier acte de la symphonie
sanglante que Satan composa pour humilier et tuer le fils de Dieu.

Une fois que Judas s’est retrouvé possédé par le démon, suite au
pain trempé qu’il avait accepté, il conduisit les ennemis de Jésus jusqu’à
lui afin de le lier [Jean 18 versets 3-7, 12-14].

De ces actes ont découlé les souffrances et la mort de Christ.
Le démon est aussi le grand meurtrier qui attise la haine dans le

cœur des impies pour qu’ils persécutent le peuple de Dieu :  [Jean 8,
versets 39-59], [1 Jean 3, versets 4-17], [Jean 15, versets 18-25].

Il est aussi le dominateur des nations [1 Jean 5 versets 18-19]. 
Le monde, donc ceux qui sont dominés par le démon, sous son

influence, persécutent ceux qui appartiennent au Seigneur. 
Ceux agissant ainsi sont présentés comme étant des enfants et des

serviteurs du démon [1 Jean 3 versets 4-10], [Jean 8 versets 12, 38-48].
Nous l’avons vu, Satan est l’auteur de mal, c’est lui qui pousse les

hommes à mal agir,  il  était  donc aux manettes durant la passion de
Jésus et mena les hommes à le maltraiter. 
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Nous savons que c’est lui qui fait naître la haine dans le cœur des
hommes, nous comprenons donc que c'est sous son influence que le
peuple juif contemporain de Jésus a finis par réclamer la vie du fils de
Dieu en demandant que son sang retombe sur eux et sur leurs enfants
[Matthieu 27 versets 20-26].

Si Satan et ses sbires étaient omniscients, ils n'auraient jamais fait de
plans pour que Jésus soit crucifié, puisque c'est cet acte qui lui a donné
la domination sur eux. 

Voici ce que nous pouvons lire à se propos :

«  Vous  avez  tout  pleinement  en  lui,  qui  est  le  chef  de  toute
domination et de toute autorité. 

Et c'est en lui que vous avez été circoncis d'une circoncision que la
main n'a pas faite, mais de la circoncision de Christ, qui consiste dans
le dépouillement du corps de la chair : 

Ayant  été  ensevelis  avec  lui  par  le  baptême,  vous  êtes  aussi
ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l'a
ressuscité des morts. 

Vous qui étiez morts par vos offenses et par l'incirconcision
de votre chair, il vous a rendus à la vie avec lui, en nous faisant
grâce pour toutes nos offenses ; 

Il a effacé l'acte dont les ordonnances nous condamnaient et
qui subsistait contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix ;

Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées
publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix. »
[Colossiens 2 versets 10-15, Bible Louis Segond].

La plus grande et unique victoire que le démon n’ait jamais
remportée sur Jésus fut aussi sa plus grande et fatale défaite. 

En incitant les juifs à le crucifier, par le biais des Romains, le diable
a réalisé les plans secrets (le divin mystère caché à travers les âges) qui
étaient que Dieu vienne en chair parmi les hommes, qu’il souffre, que
son  sang  coule  et  qu’il  meure,  puis  ressuscite  en  vue  de  racheter
l’humanité. 
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Quand on analyse ce qui s’est passé lors du plan du salut, la chose
est effarante. Ici, le fils de Dieu, qui est l’égal de son père, donc Dieu,
vient souffrir et mourir comme un vulgaire serviteur, pour le rachat
d’une race inférieure, pour des morts-vivants, des esclaves ! 

Et qui de surcroît étaient ses ennemis. 

C’est ce qu’atteste le texte qui suit :  « Car, lorsque nous étions
encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour des
impies.  A peine  mourrait-on  pour  un  juste  ;  quelqu'un  peut-être
mourrait-il pour un homme de bien. 

Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque
nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.

A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par
son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. 

Car  si,  lorsque  nous  étions  ennemis,  nous  avons  été
réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison,
étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. 

Et non seulement cela, mais encore nous nous glorifions en
Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, par qui maintenant nous
avons  obtenu  la  réconciliation.  » [Romains  5  versets  6-11,  Bible
Louis Segond].

Complétons avec ce texte : « Ayez en vous les sentiments qui
étaient en Jésus-Christ,  lequel,  existant  en forme de Dieu, n'a
point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu,
mais  s'est  dépouillé  lui-même,  en  prenant  une  forme  de
serviteur, en devenant semblable aux hommes ; 

Et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-
même, se rendant  obéissant jusqu'à la mort,  même jusqu'à la
mort de la croix. 

C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a
donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de
Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la
terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur,
à la gloire de Dieu le Père. » [Philippiens 2 versets 5-11, Bible Louis
Segond].
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Le fils de Dieu est venu et a pris la condition d’homme en devenant
le fils de l’homme et a endossé la tenue d’un serviteur. 

Et  a  accepté  de  mourir  sur  l’ignominieuse  croix  pour  racheter
l’humanité.  À cause  du  péché,  l’homme était  séparé  de  Dieu, mais
grâce  au  sang  expiatoire  de  son  fils  qui  a  coulé  sur  la  croix,  la
réconciliation  a  pu  se  faire.  Ce  qui  lui  a  valu  qu’à  son  nom
(Jésus-Christ), tout l’univers doit désormais fléchir les genoux.

Comme vous le voyez, le plan de salut de Dieu pour l’humanité,
son mystère caché de tous les siècles, s’est réalisé avec le concours du
démon. Jamais Satan n’aurait pu imaginer pareil scénario ! 

Comment aurait-il pu savoir que la mort n’était pas la finalité pour
Jésus et  que par  son décès il  le  terrasserait,  lui,  le  diable,  ainsi  que
toutes les forces du mal. Pourtant, c’est ce qui s’est passé. 

Ce qui perdit le diable fut son orgueil, je l’imagine jubilant à chacun
des supplices que Christ dut subir pour nous racheter. Le pire de tous
ces souffrances ne fut pas, selon moi que physique, mais a aussi été
psychique. Lisons ceci pour le comprendre :  « Nous faisons donc les
fonctions d'ambassadeurs  pour Christ, comme si Dieu exhortait par
nous ; Nous vous en supplions au nom de Christ : 

Soyez réconciliés avec Dieu ! Celui qui n'a point connu le péché,
il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui
justice de Dieu. » [2 Corinthiens 5 versets 20-21, Bible Louis Segond].

Cet autre texte renforce le premier : « Et c'est à cela que vous avez
été  appelés, parce  que  Christ  aussi  a  souffert  pour  vous, vous
laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces,  lui qui n'a point
commis  de  péché,  et  dans  la  bouche  duquel  il  ne  s'est  point
trouvé de fraude ;

Lui qui,  injurié,  ne  rendait  point  d'injures,  maltraité,  ne  faisait
point de menaces, mais s'en remettait à celui qui juge justement ;  Lui
qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin
que morts aux péchés nous vivions pour la justice ; 

Lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris. 

Car vous étiez comme des brebis errantes. Mais maintenant vous
êtes retournés vers le pasteur et le gardien de vos âmes. » [1 Pierre 2
versets 21-25, Bible Louis Segond].
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Avant tout, remarquez bien qu'il ne nous est pas juste dit que Jésus
a pris à sa charge nos péchés comme le ferait une amie qui accepterait
de prendre dans ses fonds propres pour acquitter une de nos dettes à
notre place. Nous apprenons que « Jésus est devenu péché, pour nous
racheter », sans avoir pour autant jamais péché. 

En lisant ces lignes, on peut ne pas prendre la réelle portée de ce
geste inoui de Jésus sur la croix. En effet, on répète tous qu’il a donné
sa vie en rédemption de nos péchés et puis, on passe à autre chose. 

A t-on, même un instant, tenté de s’imaginer l’atmosphère de cette
scène à la croix, l’intensité de ce moment, la douleur incommensurable
qu’a connue Jésus tant physiquement que psychologiquement. 

Pour le comprendre, je vous donne un exemple : Imaginez que vous
soyez une épouse dévouée et  une chrétienne pieuse et  dévote qui,  par
amour et crainte du Seigneur, avez choisi d'attendre le mariage afin,
d'avoir à la nuit de noce, votre premier rapport sexuel et cela alors que
vous avez la quarantaine passée. 

De son côté, votre mari qui était lui aussi un fervent serviteur de
Dieu, a lâché la main du Seigneur, après la mort de votre fils unique
en choisisant de vivre une vie mondaine, où le jeu d'argent est devenu
son seul et unique amour.

Tout  acte  conduisant  à  une  réaction, un  soir  fatidique,  il  vous
téléphone pour vous demander de venir dans un lieu « malfamé ». 

En arrivant, stupéfait, vous le trouvez, couvert de plaies, ayant été
battu sauvagement. La raison, de tout cela, est la forte somme qu'il a
perdue au jeu. Elle est si importante que même en vendant tous vos
actifs, vous n’arriverez pas à la solder. Pour entrer dans ses fonds, le
bookmaker de votre mari lui a laissé deux solutions : 

La première est d'être torturée jusqu'à ce que mort s'ensuive. La
seconde, qui est encore pire, mais surtout pour vous, consiste à ce que
vous consentiez à devenir une prostituée afin de rembourser les dettes de
votre  mari,  sans garantie  que  ce  sacrifice  « hors  norme » soit  suivi
d’effet, c’est à dire qu'il arrête de jouer. 

Par  amour  et  miséricorde  pour  lui,  le  cœur  en  lambeau,  vous
acceptez le deal.
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Cette  scène  imaginée  bien  que  terrible  et  particulièrement
choquante, n'est rien en comparaison de ce que Jésus-Christ a fait pour
nous. Car lui, le pur, lui le juste, lui l'intègre, a dû devenir péché pour
nous racheter. 

Le mystère du salut  est  incompréhensible  pour  ceux vivant  sans
Dieu ainsi que pour le peuple juif contemporain de Jésus.

Voici  ce  que  nous  pouvons  lire  à  ce  propos :  «  Nous,  nous
prêchons Christ crucifié ; scandale pour les Juifs et folie pour les
païens » [1 Corinthiens 1 verset 23, Bible Louis Segond].

Sans la foi, le plan du salut paraît incompréhensible, car ce n’est pas
pour une race juste que Christ est mort sur cette infâme croix, mais
pour une race d’esclaves, pour des morts-vivants. Ce texte nous présente
cette réalité : « Ainsi donc, puisque ces enfants sont unis par la chair et
le sang, lui aussi, de la même façon, a partagé leur condition. 

Il  l'a  fait  pour  réduire  à  l'impuissance,  par  la  mort, celui  qui
détenait  le  pouvoir  de  la  mort,  c'est-à-dire  le  diable, et  pour
délivrer tous ceux qui étaient réduits à l'esclavage leur vie durant
par la peur de la mort. » [Hébreux 2 versets 14-15, Bible Semeur].

Vous lisez certainement ces lignes avec décontraction, car habitué à
les parcourir, mais avez-vous conscience de ce qu’est le plan du salut
qui fut manifesté en Jésus ?  Pour vous présenter la portée que peut
revêtir la GRÂCE qui fut acté dans le Fils de Dieu, je m’en vais vous
conter une histoire, hors-norme : 

Imaginez un riche propriétaire terrien qui a un fils unique, qui fait
sa fierté, il est obéissant, travailleur, courtois et brillant en études. Le
type de gendre que toute mère rêve d’avoir et  le  fils  que tout parent
appelle de leurs vœux. 

À côté de cela, cet homme a un neveu qui, depuis son plus jeune âge,
s’adonne à la drogue, à l’alcool, à la cigarette ainsi qu’à tous les vices
imaginables… 

Et alors que son oncle et son cousin – que je viens de vous présenter
– n’ont eu de cesse de le soutenir et de lui prodiguer de l’amour, lui a
tout fait pour leur faire du tort. 
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Les années s’écoulent, jusqu’au jour où, le cœur dudit neveu, n’en
pouvant plus de supporter le rythme de vie effréné qui lui était soumis,
finit par demander du repos.

Afin de le sauver, il  fallait lui faire une greffe. Mais comme  son
rhésus sanguin est très rare, le greffon est presque impossible à trouver.
La mort semblait donc être la finalité de sa vie qu’il brûla tel un cierge
par les deux bouts. Alors que tout semblait perdu pour lui, un miracle,
inattendu, s’est produit : 

Par  amour  pour  lui,  son  oncle  et  son cousin  ont,  d’un  commun
accord, décidé que son cousin – ce jeune homme exemplaire – allait, au
détriment de sa vie, donner son cœur pour le sauver. 

Et cela, tout en sachant qu’une fois ce nouveau cœur fonctionnel, le
jeune rebelle pourrait, s’il le souhaite, continuer à brûler sa vie par les
deux bouts, jusqu’à ce que mort s’ensuive.

À vous, surtout vous qui êtes des parents, comment considérez-vous
cette histoire ? Si c’était votre enfant, agiriez-vous ainsi ? Certainement
que non ! car en tant que parent, surtout les mamans, nos enfants sont
les prunelles de nos yeux.

C’est pourtant ce que le Seigneur a fait pour nous en Christ.  Voici
ce que nous pouvons apprendre à ce propos : « Et comme Moïse éleva
le serpent dans le désert, il faut de même que le fils de l'homme soit
élevé, afin que quiconque croit en lui ait la vie éternelle.

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique,
afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la
vie éternelle. » [Jean 3 versets 14-16, Bible Louis Segond]. 

Je vous demande de relire ces versets en gardant en tête la petite
histoire  du  père,  de  son  fils  et  de  son  inique  neveu,  ainsi  vous
comprendrez combien Jésus agonisant et mourant sur l’infâme croix,
est  un  acte  sans  nom,  et  tellement  fort  que  les  mots  ne  peuvent
qualifier son divin sacrifice. 

Les parents qui aiment leurs enfants, sont pour moi les plus à même
à comprendre ce que le Seigneur ressentit en voyant son fils unique, lui
le parfait, le juste, mourir pour l’humanité déchue et pécheresse.
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Cette réalité l’est encore plus quand on considère la motivation du
Seigneur qui l’a mené à donner son fils, son unique, celui qu’il aime,
pour nous racheter, nous humains, qui sommes, comme nous l’avons
vu une race inférieure, des morts-vivants, etc.

Voici comment cette réalité est présentée dans le Saint Livre : 

« Très chers amis, aimons-nous les uns les autres, car l'amour vient
de Dieu. Toute personne qui aime est enfant de Dieu et connaît Dieu.

Celui qui n'aime pas ne connaît pas Dieu, car Dieu est amour.
Voici comment Dieu a manifesté son amour pour nous : il a

envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous ayons la vie
par lui. Et voici en quoi consiste l'amour : ce n'est pas nous qui
avons aimé Dieu, mais c'est lui qui nous a aimés ; il a envoyé son
Fils qui s'est offert en sacrifice pour le pardon de nos péchés.

Très chers amis, si c'est ainsi que Dieu nous a aimés, nous devons,
nous aussi, nous aimer les uns les autres !  »  [1 Jean 4 versets 7-11,
Nouvelle Bible en français Courant].

Ce qui est présenté dans ce texte est fort ! 
Et prend, je le crois une autre dimension, si on la juxtapose avec

notre histoire du père, du fils et du neveu. Le neveu n’avait rien fait
pour être aimé, et il n’était pas aimable, je dirais même que c’était un
être détestable. Pourtant, sans qu’il ne le mérite, son oncle l’aimait de
façon inconditionnelle,  et  a  choisi  avec  l’accord de son fils,  que ce
dernier donnerait sa vie pour lui, le neveu inique. 

Le  Seigneur  ne  nous  aime  pas  parce  que  nous  sommes  des
personnes droites ou des personnes d’exception, il nous aime de façon
inconditionnelle, parce que sa nature, c’est l’Amour. 

Qu’importe ce que nous avons fait, le Seigneur veut nous sauver !
Ne regardez pas votre état, ne regardez pas ce que vous avez déjà

fait pour penser que vous ne méritez pas le salut. 
La  vie  éternelle  n’est  pas  accordée  en  fonction  de  vos  bonnes

œuvres ou de votre haute spiritualité,  mais c’est par grâce que nous
sommes sauvés, par le moyen de la foi en Jésus-Christ. 

Tout ce que nous avons à faire, c’est accepter Jésus comme étant le
Christ, le fils de Dieu et comme notre sauveur en qui se trouve le salut.
Pour découvrir cette réalité, lisons ceci : 
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« Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans
lesquels  vous  marchiez  autrefois,  selon  le  train  de  ce  monde,
selon  le  prince  de  la  puissance  de  l'air,  de  l'esprit  qui  agit
maintenant dans les fils de la rébellion. 

Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions
autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les
volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature
des enfants de colère, comme les autres. Mais Dieu, qui est riche
en miséricorde, à cause du grand amour dont il nous a aimés,
nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie
avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés ) ; 

Il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans
les  lieux célestes,  en Jésus-Christ,  afin de  montrer  dans les siècles à
venir l'infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en Jésus-
Christ. Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen
de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. 

Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. 
Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour

de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les
pratiquions. » [Éphésiens 2 versets 1-10, Bible Louis Segond].

Avant de faire alliance avec Christ, nous sommes des morts-vivants,
mais ce n’est pas ce que Dieu regarde, c’est notre cœur et non notre
apparence, comme le font les Hommes [1 Samuel 16 verset 7].

Dans  ce  texte  nous  avons  un  bel  exemple  de  la  Grâce  qui  est
manifestée en Jésus-Christ, sans que la situation personnelle,  l’aspect
physique ou l’état de péché manifeste ne soient pris en compte : 

« Alors les scribes et les pharisiens amenèrent une femme surprise en
adultère ; et, la plaçant au milieu du peuple, ils dirent à Jésus : Maître,
cette femme a été surprise en flagrant délit d'adultère. Moïse, dans la
loi, nous a ordonné de lapider de telles femmes : toi donc, que dis-tu ? 

Ils  disaient  cela  pour  l'éprouver,  afin  de  pouvoir  l'accuser.  Mais
Jésus,  s'étant  baissé,  écrivait  avec  le  doigt  sur  la  terre.  Comme  ils
continuaient à l'interroger, il se releva et leur dit : 
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Que celui de vous qui est sans péché jette le premier la pierre
contre elle. Et s'étant de nouveau baissé, il écrivait sur la terre.
Quand ils entendirent cela,  accusés par leur conscience,  ils se
retirèrent un à un, depuis les plus âgés jusqu'aux derniers ; 

Et Jésus resta seul avec la femme qui était là au milieu. Alors
s'étant  relevé,  et  ne  voyant  plus  que la  femme,  Jésus lui  dit  :
Femme,  où  sont  ceux  qui  t'accusaient  ?  Personne  ne  t'a-t-il
condamnée ? Elle répondit : Non, Seigneur. Et Jésus lui dit : Je
ne te condamne pas non plus : va, et ne pèche plus. » [Jean 8
versets 3-11, Bible Louis Segond].

Aucun  reproche  n’a  été  adressé  à  cette  femme,  juste  une
recommandation : va et ne pèche plus !

À toi qui lis, si ta vie n’est pas encore sanctifiée en Jésus-Christ, si
tes péchés te poussent à croire que tu n’es pas digne d’être aimé, sache
que Dieu t’aime, il a donné sa vie pour toi. Il n’est pas venu appeler des
justes mais il est venu sauver des pécheurs, il est donc venu pour toute
l’humanité et avant tout pour toi et moi. Ce texte pose ses bases : 

« Comme Jésus était à table dans la maison de Lévi, beaucoup
de publicains et de gens de mauvaise vie se mirent aussi à table
avec  lui  et  avec  ses  disciples  ;  car  ils  étaient  nombreux,  et
l'avaient suivi. Les scribes et les pharisiens, le voyant manger avec
les publicains et les gens de mauvaise vie, dirent à ses disciples :

Pourquoi  mange-t-il  et  boit-il  avec  les  publicains  et  les  gens  de
mauvaise vie ? Ce que Jésus ayant entendu, il leur dit : Ce ne sont
pas ceux qui se portent bien qui ont besoin de médecin, mais les
malades.  Je  ne  suis  pas  venu  appeler  des  justes,  mais  des
pécheurs. » [Marc 2 versets 15-17, Bible Louis Segond].

Comme vous le voyez, Jésus ne snobait pas les gens ayant une style
de vie peu recommandable (de mauvaise réputation). Le Seigneur hait
le péché, mais aime l’homme quelle que soit sa condition ! 

L’Amour incommensurable et incompréhensible du Seigneur pour
nous s’est manifesté à la croix !  C'est pourquoi le mot GRÂCE par
lequel nous sommes sauvés prend tout son sens. Ce mot GRÂCE
représente  ce  qui  est  immérité,  car  ce  que l’on  reçoit  par grâce est
offert. 
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Celui qui est gracié doit son devenir à celui qui lui fait grâce !
Dans le cas d’un condamné à mort, la grâce qui lui est accordée lui

sauve la  vie.  De même, la  grâce que nous acquérons en Jésus nous
sauve la vie et nous permet d’hériter de la vie éternelle. 

Voici ce qui est désormais offert à tous ceux qui acceptent Jésus-
Christ comme leur sauveur personnel: « Jésus lui dit : 

Je suis la résurrection et  la  vie.  Celui  qui  croit  en moi vivra,
quand même il serait mort ;  Et quiconque vit et croit en moi ne
mourra jamais. Crois-tu cela ? » [Jean 11 versets 25-26, Bible Louis
Segond].

Ce que Jésus gagna à la croix, c’est la victoire sur la mort elle-même.
Ce faisant, depuis sa mort expiatoire et sa résurrection, il  détient les
clefs de la mort. Voici ce qui se passa :  « Révélation de Jésus-Christ
[...] Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J'étais mort ; 

Et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs
de la mort et du séjour des morts. » [Apocalypse 1 versets 1, 17-18,
Bible Louis Segond].

Par  son  divin  sacrifice  Jésus  enleva  l’entrave  qui  empêchait  à
l’humanité d’accéder au salut et qui était le salaire du péché devant être
payé, à savoir la mort. Désormais, il libère de ce joug tous ceux qui
font alliance avec lui. 

Grâce à cette clef, Christ offre désormais à tous la vie éternelle. Bien
que Jésus-Christ détienne désormais les clefs de la mort, seuls ceux qui
font alliance avec lui peuvent jouir de cette vie éternelle qu’il offre.

Ceci  nous  renseigne :  «  Celui  qui  croira et  sera  baptisé,  sera
sauvé ; mais celui qui ne croira point sera condamné.  » [Marc 16
verset 16, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : « Pierre leur dit : Repentez-vous, et que
chacun  de  vous  soit  baptisé  au  nom de  Jésus-Christ,  pour  le
pardon de vos péchés ; et vous recevrez le don du Saint-Esprit.

Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux
qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les
appellera. » [Actes 2 versets 38-39, Bible Louis Segond].
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C’est  celui  qui  accepte  Jésus  comme son sauveur  personnel,  qui
confesse et délaisse ses péchés et qui fait alliance avec lui par les eaux
du baptême, qui obtient miséricorde. Dès lors il reçoit l’esprit de Dieu
qui fait de lui un enfant du Seigneur, un de ses héritiers et un cohéritier
avec Christ [Romains 8 versets 16-17].

Désormais, étant sous la grâce en faisant alliance avec Jésus-Christ,
nous avons directement accès auprès de Dieu, le père. 

Voici ce que la Parole de Dieu déclare en ce qui concerne l’accès
que son peuple a auprès de lui en Jésus-Christ : «  Jésus lui dit : Je
suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par
moi. » [Jean 14 verset 6, Bible Louis Segond].

Grâce à Jésus-Christ nous pouvons désormais aller à Dieu le Père.
Ce n'est pas juste des mots qui ont été donner juste pour égayer le
sujet, car cet accès auprès de Dieu est bien réel.

Dans le texte qui suit, nous découvrons que nous avons désormais
une libre entrée dans le sanctuaire céleste de Dieu : « C'est pourquoi
Christ, entrant dans le monde, dit : Tu n'as voulu ni sacrifice ni
offrande,  mais  tu  m'as  formé  un  corps  ;  Tu  n'as  agréé  ni
holocaustes ni sacrifices pour le péché. Alors j'ai dit : 

Voici, je viens dans le rouleau du livre il est question de moi pour
faire, ô Dieu, ta volonté. Après avoir dit d'abord : Tu n'as voulu et tu
n'as agréé ni sacrifices ni offrandes, ni holocaustes ni sacrifices pour le
péché ce qu'on offre selon la loi, il dit ensuite : 

Voici, je viens Pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première
chose pour établir la seconde. C'est en vertu de cette volonté que
nous sommes sanctifiés, par l'offrande du corps de Jésus-Christ,
une fois pour toutes.[...] Car, par une seule offrande, il a amené à
la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés. » [...]

« Voici l'alliance que je ferai avec eux, après ces jours-là, dit le
Seigneur : Je mettrai mes lois dans leurs coeurs, et je les écrirai
dans leur esprit, il ajoute : 

Et  je  ne  me  souviendrai  plus  de  leurs  péchés  ni  de  leurs
iniquités.  Or,  là  où  il  y  a  pardon  des  péchés,  il  n'y  a  plus
d'offrande pour le péché. 
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Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de
Jésus, une libre entrée dans le sanctuaire par la route nouvelle et
vivante qu'il a inaugurée pour nous au travers du voile, c'est-à-
dire,  de  sa  chair,  et  puisque  nous  avons  un  souverain
sacrificateur établi sur la maison de Dieu, approchons-nous avec
un coeur sincère, dans la plénitude de la foi, les coeurs purifiés
d'une mauvaise conscience, et le corps lavé d'une eau pure. »
[Hébreux 10 versets 5-10, 14, 16-22, Bible Louis Segond].

C’est  au  travers  de  la  chair  de  Jésus-Christ  qui  fut  sacrifié  pour
nous que nous avons cet accès. 

Ce  texte  est  l’un  de  ceux  que  tous  les  chrétiens  chérissent  ou
devraient chérir s’ils ne le connaissent pas encore. 

La grâce qui nous est accordée en Jésus-Christ est de pouvoir aller
directement  à  Dieu,  sans  avoir  besoin,  comme  dans  les  temps
bibliques, d’un prêtre pour porter au Seigneur nos doléances.  

C’est  vraiment  une  bonne  nouvelle  qui  nous  est  ici  présentée.
Néanmoins,  tous n’ont pas la  capacité d’emprunter cet accès,  car le
texte précise que ce sont seulement ceux qui participent à la seconde
alliance – la première étant caduque à la mort expiatoire de Jésus – qui
obtiennent le pardon de leurs péchés et peuvent ainsi  emprunter ce
nouveau chemin en Jésus-Christ. 

Le  signe  de  cette  nouvelle  alliance,  ouvrant  la  porte  du  ciel  au
peuple de Dieu, est la loi de Dieu qui est écrite dans le cœur et dans
l’esprit  de ceux qui sont unis à  Dieu par Christ.  C'est  ainsi  que les
péchés qui avaient été jusque-là pratiqués seront pardonné et oublier.

Ce faisant, si la loi de Dieu n'est pas écrite dans nos cœur, nous
n'avons ni possibilité de jouir de la nouvelle alliance que le seigneur
offre par le biais du sang (le divin sacrifice) de son fils, ni le moyen
d'obtenir le pardon de nos péchés. Donc pas de possibilité de salut !

Donc pas de possibilité de salut ! Par extension, nous ne pouvons
non plus pas pénétrer dans le sanctuaire Céleste de Dieu, par le biais de
son fils. Ainsi la loi a un rôle des plus importants à jouer dans l'entrée
du peuple de Dieu en possession de la nouvelle alliance du Seigneur.

Ce qui nous amène à nous interroger sur la place de la loi de Dieu
au sein de son peuple sauvé par grâce. 

Dans  la  prochaine  partie  nous  allons  développer  cette  réalité
biblique des plus épineuses !
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2.3 La  place  qu’occupe  la  loi  dans  le  grand  conflit
cosmique qui oppose le diable et ses serviteurs à
Dieu et son peuple

Dans cette partie, nous allons  considérer  la  loi  de Dieu sous un
angle que je crois être innovant. 

Il est important de comprendre que la loi est l’axe principal qui va
déterminer qui est enfant de Dieu ou du démon. 

Il est important de comprendre ce qu’est le péché pour comprendre
quelle  est  l’importance de la  loi  dans la  vie  des enfants  de Dieu et
comment  il  est  la  base  qui, une  fois  transgressée, rend  esclave  du
démon. Ce texte biblique nous éclaire à ce propos :

«  Quiconque  pèche  transgresse  la  loi,  et  le  péché  est  la
transgression de la loi. Or, vous le savez, Jésus a paru pour ôter les
péchés, et il n'y a point en lui de péché. Quiconque demeure en lui ne
pèche point ; quiconque pèche ne l'a pas vu, et ne l'a pas connu.

Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la
justice est juste, comme lui-même est juste.

Celui  qui  pèche  est  du  diable,  car  le  diable  pèche  dès  le
commencement. Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les oeuvres
du diable. Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que
la semence de Dieu demeure en lui ; 

Et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu. C'est par là que se
font reconnaître les enfants de Dieu et les enfants du diable. 

Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu, non plus
que celui qui n'aime pas son frère.

Car ce qui vous a été annoncé et ce que vous avez entendu dès le
commencement, c'est que nous devons nous aimer les uns les autres,  et
ne pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. 

Et  pourquoi  le  tua-t-il  ?  parce  que  ses  oeuvres  étaient
mauvaises, et que celles de son frère étaient justes. » [1 Jean 3
versets 4-12, Bible Louis Segond].

Dans ce texte se trouve un élément déterminant pour notre étude
qui nous est ici apporté : 
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Celui qui pèche est du diable. Nous avons une image forte qui
présente cette réalité en la personne de Caïn.
Bien qu’il soit né à une période où le péché n’avait pas encore
fait  autant  de  dégâts  que  maintenant,  à  cause  de  ses  actes
meurtriers, il est devenu un enfant du malin, donc du diable.

Ce texte présente la différence entre deux groupes bien distincts :
Le premier présente ceux qui servent fidèlement le Seigneur et
sont appelés les enfants de Dieu. 
Nous découvrons aussi un autre groupe dont les membres sont,
eux,  appelés  les  enfants  du  diable.  L’œuvre  de  ce  deuxième
groupe les qualifiant comme tels est la transgression de la loi de
Dieu, cet acte est présenté comme étant le péché.

Ce texte met en exergue l’importance de la loi de Dieu. 
Ceux qui la transgressent commettent le péché et deviennent bon

gré mal gré des enfants du démon, ses serviteurs.  Pour ce faire, nulle
démarche  volontaire  n’est  obligatoire,  il  suffit  de  ne  pas  avoir  fait
alliance avec Jésus, ou l’avoir fait et ne pas lui être fidèle.

C’est ce que le texte de [1 Jean 5 versets 18-19], nous apprend. 
Ce  faisant,  on  peut  être  un  enfant  du  démon tout  en  étant  un

homme religieux qui maîtrise la Parole de Dieu, mais qui est infidèle au
Seigneur. Nous retrouvons cette réalité dans la vie des pharisiens. 

Ces hommes étaient très religieux et ne pratiquaient généralement
pas des péchés manifestes. La parabole du pharisien et du publicain
nous résume bien leur vie [Luc 18 versets 9-14]. 

Les transgressions de la Parole de Dieu que pratiquaient les scribes
et les pharisiens venaient de leurs manières visant à rendre leur religion
plus pratique [Marc 7 versets 5-13]. 

C’est à cause de telles œuvres qu’à leur insu, ils sont devenus des
serviteurs et des enfants du démon [Jean 8 versets 38-48].

Dans ce texte de l'apôtre Jean, il est frappant de constater combien
haute était l’opinion que les pharisiens avaient d’eux-mêmes. 

Ils  furent  scandalisés  quand  Jésus  les  a  présentés  comme  des
enfants et des serviteurs du diable, ayant pour seul objectif de le servir. 
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De même, celui qui est du peuple de Dieu et qui lui est infidèle sera,
bon gré mal gré, amené à pratiquer les œuvres du diable.

Maintenant ces points actés, revenons à la réalité qui est manifestée
dans les textes de [1 Jean 3 versets 4-12] et [1 Jean 5 versets 18-19].

Le  peuple  de  Dieu  qui  lui  demeure  fidèle  ne  pratique  pas  le
péché qui est la transgression de la loi de Dieu, ce faisant, le démon ne
peut les toucher. 

Par  contre, le  reste  de  l’humanité,  ainsi  que  ceux  qui  ont  fait
alliance  avec  Jésus,  mais  qui  sont  infidèles, se  place  eux-mêmes,
bon gré mal gré, sous la coupole du démon,  le diable va utiliser la
loi afin de les garder captifs. 

Il va utiliser l’incapacité de l’homme vivant sans Dieu à observer la
loi divine afin de dominer l’être humain. Voici ce que nous pouvons
lire concernant l’état de l’homme déchu face à la loi de Dieu : 

« Car je ne sais pas ce que je fais : je ne fais point ce que je veux, et
je  fais  ce  que  je  hais.  Or,  si  je  fais  ce  que  je  ne  veux  pas,  je
reconnais par là que la loi est bonne.  Et maintenant ce n'est plus
moi qui le fais, mais c'est le péché qui habite en moi. Ce qui est bon, je
le sais, n'habite pas en moi, c'est-à-dire dans ma chair : 

J'ai la volonté, mais non le pouvoir de faire le bien. Car je ne
fais pas le bien que je veux, et je fais le mal que je ne veux pas.

Et si je fais ce que je ne veux pas, ce n'est plus moi qui le fais,
c'est le péché qui habite en moi. Je trouve donc en moi cette loi :

Quand je veux faire le bien, le mal est attaché à moi. Car je prends
plaisir à la loi de Dieu, selon l'homme intérieur ;  Mais je vois dans
mes  membres  une  autre  loi,  qui  lutte  contre  la  loi  de  mon
entendement, et qui me rend captif de la loi du péché, qui est
dans mes membres. » [Romain 7 versets 15-23, Bible Louis Segond].

Ce qui est présenté ici est d’importance !  Nous découvrons, entre
autres,  comment notre  état  d’être pécheur  – que nous avons hérité
d’Adam – nous rend incapables d’observer la loi de Dieu. Une guerre
se mène en nous, à  chaque instant,  entre deux forces, le  bien et le
péché, ce dernier, nous ne pouvons le vaincre par nous-mêmes.

C'est ainsi que l'homme trouve en lui deux lois, celle de Dieu qui est
spirituelle et celle du péché qui est charnelle. 
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À cause  de  l’état  pécheresse  de  l’homme, il  est  dès  la  naissance
gouverné par la loi du péché, cette dernière le rend incapable de suivre
par lui-même les modalités de la loi de Dieu. Elle est présentée comme
étant spirituelle, alors que l’être humain lui, est charnel captif du péché.

Ce faisant, la loi de Dieu, ses saints commandements qui devaient
mener à la vie – cette réalité aurait pu continuer, si l’humanité n’avait
pas hérité du péché en Adam – mènent à la mort.

Afin  de  vous  permettre  d’approfondir  cette  réalité, je  m’en  vais
vous conter une histoire vraie : 

Elle est des plus tragiques et met en scène le frère de l’une de
mes  très  bonnes  amies.  En  faisant  son  check-up  annuel
complet, il a appris qu’il avait un cancer du poumon. Bien que
maligne,  la  tumeur  n’avait  pas  encore  fait  de  métastases  et
pouvait donc être opéré.  Le souci est  qu’elle  était  placée trop
près d’une artère, ce qui rendait l’opération périlleuse. 
Les  médecins  ont  donc  préféré  mettre  en  place  de  la
chimiothérapie afin que la tumeur puisse se résorber. Ils étaient
confiants, pour eux, ce n’était qu’une formalité. 
Le patient a donc reçu un certain nombre de chimio, jusqu’au
jour où un nouveau médecin est arrivé dans ce service et se rende
compte que ses confrères avait donné une mauvaise chimio à cet
homme. Le résultat fut que le cancer a donné des métastases
aussi bien dans le poumon malade que dans celui qui était sain.
La résultante fut la mort du patient.

Dans cette histoire  peut-on dire  que la  chimio est  une mauvaise
chose, non, car si la bonne avait été donnée, certainement cet homme
aurait pu être sauvé. Pourtant, cette arme puissante devant sauver une
vie a fini par mener à la mort. Il en est de même pour la loi de Dieu. 

À la base, c’est une bonne chose devant mener à la vie, mais dans le
contexte où l’humanité est sous le joug du péché, la loi mène à la mort.

Voici  la  finalité  qui  est  réservée  à  ceux  qui  pèchent,  donc  qui
transgressent la loi de Dieu : « Car le salaire du péché, c'est la mort
[…] » [Romains 6 verset 23, Bible Louis Segond].
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La transgression de la loi est le péché qui lui-même a pour finalité la
mort. Le problème ne vient donc pas de la loi de Dieu, mais de ceux
qui vivent sans pouvoir l’observer. Nous l’avons vu, la parole de Dieu
nous présente comme désireuse d’accomplir les recommandations de
la loi de Dieu, mais comme étant incapables de le faire, car on a en
nous une autre loi qui nous rend captifs du péché.

Le salaire du péché étant la mort, et le péché étant la transgression
de la loi de Dieu, ce fait est l’arme par excellence que le diable utilise –
depuis qu’il terrassa Adam et Ève –, afin de dominer les hommes.

Comprendre le rôle de la loi de Dieu dans le grand conflit cosmique
qui oppose Satan (et ses serviteurs),  à Dieu (et ses enfants)  est donc
incontournable pour notre devenir. Ceci nous renseigne : 

« L'aiguillon de la mort, c'est le péché ; et la puissance du
péché, c'est la loi. » [1 Corinthiens 15 verset 56, Bible Louis Segond].

Ce verset est petit mais sa compréhension est l’une des clefs nous
permettant  de  comprendre  comment  le  démon  utilise  la  loi  pour
rendre captifs les hommes.

Avant de développer, il est important de considérer aussi ce texte :

« Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, il
y a également participé lui-même, afin que,  par la mort,  il  anéantît
celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire le diable, et qu'il
délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur
vie retenus dans la servitude. »  [Hébreux 2 versets 14-15, Bible
Louis Segond].

Quand je fais la somme de ces deux textes, voici ce que j’en retire :
Le  diable  retient  par  la  puissance  de  la  mort  des  captifs
(esclaves). Qui lui sont soumis par crainte de la mort. 
Ce qui donne la puissance à la mort, c’est le péché, car elle est le
salaire de ceux qui pèchent. Et nous avons vu que le péché, c’est
la transgression de la Loi de Dieu. 
La puissance du péché quant à elle, c’est la loi. C’est elle qui
met en exergue la transgression, qui une fois consommée mène à
la mort.
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Ceci nous présente cette réalité : « Que dirons-nous donc ? La loi
est-elle péché ? Loin de là ! Mais je n'ai connu le péché que par
la loi. Car je n'aurais pas connu la convoitise, si la loi n'eût dit :

Tu ne convoiteras  point.  Et  le  péché,  saisissant  l'occasion,
produisit  en  moi  par  le  commandement  toutes  sortes  de
convoitises ; car sans loi le péché est mort. 

Pour moi, étant autrefois sans loi, je vivais ;  Mais quand le
commandement vint, le péché reprit vie, et moi je mourus. Ainsi,
le  commandement  qui  conduit  à  la  vie  se  trouva  pour  moi
conduire à la mort. 

Car le péché saisissant l'occasion, me séduisit par le commandement,
et  par  lui  me  fit  mourir.  La  loi  donc  est  sainte,  et  le
commandement est saint, juste et bon.  Ce qui est bon a-t-il donc
été pour moi une cause de mort ? Loin de là ! 

Mais  c'est  le  péché,  afin qu'il  se  manifestât  comme péché  en me
donnant la mort par ce qui est bon, et que, par le commandement, il
devînt condamnable au plus haut point.  Nous savons, en effet, que
la loi est spirituelle ; mais moi, je suis charnel, vendu au péché. »
[Romain 7 versets 7-14, Bible Louis Segond].

Bien que la loi soit sainte et bonne, c’est elle qui met en exergue le
péché, car c’est elle qui établit que son salaire c’est la mort.

Ainsi,  quand nous transgressons la loi  de Dieu,  nous péchons et
nous devenons des esclaves de Satan, dès lors nous lui appartenons,
bon gré mal gré. Ce que je viens de présenter, le diable le sait et en use
et abuse. C’est pour cela qu’il viendra toujours réclamer à Dieu ceux
qui ont péché. Ce texte nous présente cette réalité : 

« Il me fit voir Josué, le souverain sacrificateur, debout devant
l'ange  de  l'Éternel,  et  Satan  qui  se  tenait  à  sa  droite  pour
l'accuser. L'Éternel dit à Satan : Que l'Éternel te réprime, Satan !

Que l'Éternel te réprime, lui qui a choisi Jérusalem ! N'est-ce pas là
un tison arraché du feu ? Or Josué était couvert de vêtements sales,
et il se tenait debout devant l'ange. L'ange, prenant la parole, dit à
ceux qui étaient devant lui : Otez-lui les vêtements sales ! 

Puis il dit à Josué :  Vois, je t'enlève ton iniquité,  et je te revêts
d'habits de fête. » [Zacharie 3 versets 1-4, Bible Louis Segond].
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Afin de comprendre comment le démon procède, il faut ne jamais
perdre de vue qu’il est  un cafteur, un accusateur, qui met en exergue
devant Dieu les péchés que les Hommes commettent. 

Ici  Josué  est  couvert  de  vêtements  sales  qui  représentent  son
iniquité,  donc ses péchés  [1 Jean 5 verset 17],  (ce qui représente par
extension la transgression de la loi de Dieu).

Dès lors qu’un être humain péche, le diable le réclamera comme lui
appartenant.  Le  fait  que  la  mort  survienne,  n’est  pas  une  raison
suffisante pour que le diable puisse ne plus réclamer ses captifs. 

Ceci  nous  présente  cette  réalité  :  «  Or,  l'archange  Michel,
lorsqu'il  contestait  avec  le  diable  et  lui  disputait  le  corps  de
Moïse, n'osa pas porter contre lui un jugement injurieux, mais il dit :
Que le Seigneur te réprime ! » [Jude 1 verset 9, Bible Louis Segond].

Pour  mieux  comprendre  ce  qui  se  passe  ici,  il  convient  de
comprendre ce qui pousse le démon à réclamer la dépouille de Moïse.

Ceci nous renseigne : « L'Éternel parla à Moïse, et dit : Prends
la verge, et convoque l'assemblée, toi et ton frère Aaron. Vous
parlerez en leur présence au rocher, et il donnera ses eaux ; 

Tu  feras  sortir  pour  eux  de  l'eau  du  rocher,  et  tu  abreuveras
l'assemblée et leur bétail. Moïse prit la verge qui était devant l'Éternel,
comme l'Éternel  le  lui avait ordonné.  Moïse et  Aaron convoquèrent
l'assemblée  en  face  du  rocher.  Et  Moïse  leur  dit  :  Écoutez  donc,
rebelles ! Est-ce de ce rocher que nous vous ferons sortir de l'eau ? 

Puis Moïse leva la main et frappa deux fois le rocher avec sa
verge.  Il  sortit  de  l'eau  en abondance.  L'assemblée  but,  et  le
bétail aussi. Alors l'Éternel dit à Moïse et à Aaron : 

Parce que vous n'avez pas cru en moi, pour me sanctifier aux
yeux  des  enfants  d'Israël,  vous  ne  ferez  point  entrer  cette
assemblée  dans  le  pays  que  je  lui  donne. Ce  sont  les  eaux de
Meriba,  où  les  enfants  d'Israël  contestèrent  avec  l'Éternel,  qui  fut
sanctifié en eux. » [Nombres 20 versets 7-13, Bible Louis Segond].

Avant de poursuivre, il est important de comprendre que le fait de
frapper un rocher pour que de l’eau en sorte était familier à Moïse, car
il avait déjà vécu cette expérience [Exode 17 versets 5-7].
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La différence entre les deux fois où Moïse frappa le rocher résidait
dans le fait que la première fois, c’est le Seigneur qui lui avait demandé
de le faire, alors que la seconde fois, c’est parce qu’il était excédé par
les récriminations du peuple qu’il a agi.

Ce  simple  geste  lui  coûta  très  cher, car  il  perdit  ce  jour-là  la
possibilité d’entrer dans Canaan pour lequel il avait tant guerroyé en
marchant à la tête du peuple de Dieu. Et cela, alors qu’il a été, dans
toute l’histoire biblique, le seul prophète à qui Dieu parlait bouche à
bouche [Nombres 12 versets 6-8].

La finalité a été qu’après sa mort, l’accusateur des frères, le démon,
est venu réclamer le corps de Moïse comme lui appartenant. Chaque
fois que nous privilégions d’agir selon nos œuvres au détriment des
directives divines, le démon nous réclamera comme lui appartenant.

Il est aux aguets afin de voir chaque péché que le peuple de Dieu
commet. L’objectif est de présenter cette réalité à Dieu. 

Le diable est celui qui pousse les hommes à pécher, puis il vient les
accuser jour et nuit devant Dieu [Apocalypse 12 versets 9-12].

En tant  que  peuple  de  Dieu,  nous  sommes  en  guerre,  et  notre
ennemi  sachant  qu’il  lui  reste  peu  de  temps  est  déchaîné,  et  rode
comme un lion rugissant cherchant qui dévorer [1 Pierre 5 verset 8].

Il nous faut prendre conscience de la portée que revêtent la loi sur
le scellement du peuple de Dieu et celle des serviteurs du démon.

Nous avons vu dans le texte de [1 Jean 3 versets 4-12], que ce qui
différencie les enfants de Dieu des enfants du démon, c’est le péché.

Les enfants du démon se caractérisent par le fait qu’ils pratiquent le
péché,  qui  est  la  transgression  de  la  loi  de  Dieu.  Les  enfants  du
Seigneur, eux, acquièrent en Jésus la capacité de ne pas pécher, et c’est
en demeurant en lui où il ne réside point de péché que c’est possible.

La première démarche afin de remporter la  victoire  sur le  péché
ainsi que sur le démon, consiste à faire alliance avec le Seigneur par le
lien du baptême. Avant de poursuivre, il est vital de rapeller qu'il existe
7 étapes ou échelon à mettre en place durant le baptême.

Nous avons déjà vue que, si vous passez par les eaux baptismales
sans les avoir toutes mises en place vous ne recevrez pas le Saint-Esprit
car votre baptême est incomplet. Dans le texte de [Actes 19 versets 1-7]
nous trouvons un exemple concret de ce que j'avance. 
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Afin que vous soyer aux claires avec cette réalité baptismale, je vous
invite  à  lire  mon livre  intitulé  «  L'acte  du baptême et la  croissance
chrétienne  (La réalité de la pluie de l'arrière-saison devant descendre
sur le peuple de Dieu) ». 

Dans ces pages vous trouverez toutes les modalités du baptême que
Dieu  agrée  et  qui  vous  permettront  à  l'issus  de  votre  baptême  de
recevoir le Saint-Esprit. 

Si  vous devez vous faire  baptiser,  je  vous exhorte  à  lire  ce livre
avant le grand jour.

Maintenant  ce  point  fait,  nous  pouvons  poursuivre.  Une  fois
baptisé,  d'un  baptême  conforme  aux  sept  étapes  bibliques,  il  faut
demeurer fidèle au Seigneur afin de ne pas être réclamé par le démon. 

Dans [Galates 5 versets 16-18, 22-25] nous lisons que ceux qui ont
l’Esprit de Dieu vivant en eux ne peuvent pas marcher par les fruits de
chair, car ils marchent par l’Esprit. 

La seule possibilité  que nous avons pour que la loi  du péché ne
puisse trôner dans nos vies est d’avoir en nous l’Esprit de Dieu.

Il est important de préciser que comme le Saint-Esprit ne peut vivre
dans les  infidèles  et n’est point  donné à ceux qui n’obéissent  pas à
Dieu [2 Corinthiens 6 versets 14-16], [Actes 5 verset 32], tous ceux qui
rejettent  Jésus  ou  ne  font  pas  alliance  avec  lui,  par  le  baptême,
demeurent sous le coup du décret de mort d’origine, donc sous la loi.

Tous ceux-là, le diable les réclamera comme lui appartenant.
La loi de Dieu est donc au centre du grand conflit cosmique qui
oppose Satan (et ses sbires) au Seigneur (et à son peuple). 
C’est lui qui détermine quel maître domine sur nous, Dieu ou
le diable ! 

Si l’Esprit de Dieu n’est pas en nous, nous demeurons sous le joug
de  la  loi,  et  n’étant  pas  capables  par  nous-mêmes  de  remplir  ses
modalités,  nous  devenons  passibles  du  salaire  que  réclame  sa
transgression, à savoir la mort. 

Cette étude est d’importance, car le salut de plusieurs en dépend,
nous le verrons.  C’est bien pour cela qu’il est le thème central de ce
livre.  Afin  d'approfondir  ce  que  nous  venons  de  voir  nous  allons
continuer à développer cette réalité dans les parties qui suivent. 
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2.4 La différence  entre  ceux  vivant  sous  la  grâce  et
ceux vivant sous la loi

Il est vraiment important de comprendre la différence qui se trouve
entre ceux qui sont sous la grâce et ceux qui sont sous la loi.

Pour vous imager cette doctrine biblique présentant ceux qui sont
ou non sous la loi, je m’en vais vous donner deux exemples :

Premièrement, prenons le cas d’un cleptomane, à cause de sa
maladie, il vivra toute sa vie sous le coup de la loi. 
Car ne pouvant s’empêcher de voler, il  sera toujours sous la
garde de la justice. 
Ceux vivant  sans  Christ  sont  ainsi,  car  nul  n’a  le  pouvoir
d’agir selon la justice, si Jésus ne vit en eux par son Esprit. 
Les  êtres  humains  naissant  tous  sous  le  joug  du  péché  et
étant  incapables  par  eux-mêmes  de  ne  point  pratiquer  le
péché, sa loi étant inscrite en eux, demeure toute leur vie sous
le joug de la loi. 
Cette situation change dès que Jésus-Christ devient le sauveur
personnel de cette personne. Ce qui nous ramène au deuxième
cas :  Prenons maintenant le cas d’une personne qui ne souffre
pas de cleptomanie et qui de surcroît est un fervent chrétien, il
n’aura pas de pulsion pour le vol. 
Ce qui permet cela, c’est le fait que celui qui a fait alliance avec
Christ, et en qui le Saint-Esprit vit, ne peut à la fois pratiquer
les œuvres de l’Esprit et ceux de la chair. 
Ainsi, il ne sera jamais inquiété par la justice pour vol et ne
sera donc jamais sous le joug de la loi.
Néanmoins, bien qu’il  ne soit pas sous le coup de la justice,
donc  sous la loi,  cela  n’implique pas qu’il  n’y  a pas de  loi
établie dans la société qui interdise le vol. Il en est de même
pour ceux vivant sous la grâce ! 

Vivre sous la grâce et n’être pas sous la loi ne veut pas dire vivre
sans la loi de Dieu.  Mais vivre sous le coup de la loi suppose ne pas
être sous la grâce. Cette réalité pourrait, selon moi, être ainsi résumé :
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Ceux qui ont fait alliance avec Jésus-Christ sont sous la grâce
et ont la capacité de résister au péché et c’est par l’action du
Saint-Esprit  que  cela  est  possible.  Alors  que  le  reste  de
l’humanité, n’étant pas sous la grâce, demeure sous la loi, et n’a
pas les moyens de résister au péché.
Cette réalité se matérialise par le fait que la semence de Dieu,
sa sainte loi devient active, par l’action du Saint-Esprit, dans
le  cœur  de  ceux  qui  font  alliance  avec  Jésus,  ainsi  ils  ne
pratiquent pas le péché. Nous développerons cette réalité à la
partie  « Quelle place la loi est-elle appelée à tenir, en Jésus-
Christ, dans la vie de ceux qui sont sauvés par grâce ? ».
A  contrario  le  reste  de  l’humanité  n’étant  pas  connecté  à
Christ, n’a pas naturellement en lui la capacité de surmonter la
loi du péché qui le domine et le rend inapte à observer la loi de
Dieu [Romains 7 versets 14-25].
L’homme n’ayant pas les moyens d’agir autrement, s’il essaie
malgré  tout  de  marcher  par  la  loi,  il  se  retrouve  sous  la
malédiction, car il est inapte à observer toute la loi. 

Pour vous présenter l’état de l’Homme pécheur face à la loi, lisons
ce texte : « Car tous ceux qui s'attachent aux oeuvres de la loi
sont sous la malédiction ; car il est écrit : 

Maudit est quiconque n'observe pas tout ce qui est écrit dans
le livre de la loi, et ne le met pas en pratique. 

Et que nul ne soit justifié devant Dieu par la loi, cela est évident,
puisqu'il est dit : Le juste vivra par la foi. Or, la loi ne procède pas de
la foi ; mais elle dit : Celui qui mettra ces choses en pratique vivra par
elles. » [Galates 3 versets 10-12, Bible Louis Segond].

C’est afin de changer la réalité de l’homme face à la malédiction qui
est attachée à la loi que Jésus est venu et a donné sa vie  [Colossiens 2
versets 10-15]. 

Grâce au Christ nous vivions désormais par la foi et plus selon les
alinéas de la loi. Notre baptême nous donne la vie en Christ.

61



Kenny Ronald MARGUERITE

Avant le baptême, nous étions comme toute l’humanité, sous le
coup du décret de mort hérité d’Adam, une fois unis à Jésus
nous sommes rachetés de cet édit de mort que la loi faisait peser
sur nous ! Le péché étant la transgression de la loi de Dieu et
sa finalité étant la mort, il fallait qu’il y ait mort pour que cette
ordonnance puisse devenir caduque. 
Comme ni un ange ni un être humain n’a la vie en lui, il fallait
que ce soit un être éternel qui se sacrifie. 
Par sa mort, Christ a cloué à la croix cette ordonnance de mort
qui condamnait l’humanité. Il nous a rachetés de la malédiction
qui était rattachée à la loi, et qui condamnait tous les hommes,
les exposant à payer le prix de l’ordonnance qui décrète que le
prix du péché la c’est la mort. 

Pour  ce  faire, il  est  devenu  malédiction  pour  nous.  Pour  le
comprendre, nous lirons le texte qui suit : « Christ nous a rachetés
de la malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour nous –
car il est écrit : 

Maudit est quiconque est pendu au bois, – afin que la bénédiction
d'Abraham eût pour les païens son accomplissement en Jésus-Christ, et
que nous reçussions par la foi l'Esprit qui avait été promis. » [Galates
3 versets 13-14, Bible Louis Segond].

Ce qui qualifiait Jésus comme sacrifice idéal était le fait que
mourir n’était pas suffisant afin de racheter l’homme, il fallait
aussi  que  le  sacrifice  qui  était  offert  puisse  ressusciter  afin
d’établir  un  renouveau  de  vie,  pour  tous  ceux  qui  feraient
alliance avec lui.

C’est ce que Christ a fait pour nous. Ce texte expose ces faits : 
« Ignorez-vous que nous tous qui avons été baptisés en Jésus-

Christ, c'est en sa mort que nous avons été baptisés ? 
Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa

mort,  afin  que,  comme Christ  est  ressuscité  des  morts  par  la
gloire  du  Père,  de  même  nous  aussi  nous  marchions  en
nouveauté de vie.
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En effet, si nous sommes devenus une même plante avec lui
par  la  conformité  à  sa  mort,  nous  le  serons  aussi  par  la
conformité à sa résurrection, sachant que notre vieil homme a été
crucifié avec lui, afin que le corps du péché fût détruit, pour que
nous ne soyons plus esclaves du péché ; 

Car celui qui est mort est libre du péché. 

Or,  si  nous  sommes  morts  avec  Christ,  nous  croyons  que  nous
vivrons aussi avec lui, sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt
plus ; La mort n'a plus de pouvoir sur lui.  Car il est mort, et c'est
pour le péché qu'il est mort une fois pour toutes ; 

Il est revenu à la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit. Ainsi vous-
mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et comme vivants pour
Dieu  en  Jésus-Christ.  »  [Romains  6  versets  3-11,  Bible  Louis
Segond].

On nous présente  ici  ce qui  se  passe  lorsque nous  nous lions  à
Jésus. Au baptême, en étant immergés, nous mourons avec Jésus et
aussi au péché. Puis, en émergeant, nous ressuscitons avec le Christ et
nous  recevons  l'Esprit  de  Dieu  [Actes  2  versets  38-39] et  nous
devenons les enfants de Dieu et ses héritiers. 

Ce  texte  présente  cette  réalité  :  «  Ainsi  donc,  frères,  nous  ne
sommes point redevables à la chair, pour vivre selon la chair. Si
vous vivez selon la chair, vous mourrez ; 

Mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps,
vous vivrez, car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu
sont fils de Dieu. 

Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore
dans la crainte ; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel
nous crions : Abba ! Père ! 

L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous
sommes enfants de Dieu. 

Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : Héritiers
de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui,
afin d'être glorifiés avec lui. » [Romains 8 versets 12-17, Bible Louis
Segond].
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Une fois que nous avons accepté Jésus-Christ comme notre sauveur
personnel  et  avons  fait  alliance  avec  lui,  l’Esprit  de  Dieu  fait  une
transformation drastique en nous. 

Un changement radical de cap se fait dans le cœur de celui qui a fait
alliance avec Jésus et en qui l'Esprit de Dieu vit. 

Voici ce qui se passa pour Paul : 

« Moi aussi, cependant, j'aurais sujet de mettre ma confiance en la
chair. Si quelque autre croit pouvoir se confier en la chair, je le puis
bien davantage, moi, circoncis le huitième jour, de la race d'Israël, de la
tribu de Benjamin, Hébreu né d'Hébreux ; 

Quant à la loi, pharisien ; Quant au zèle, persécuteur de l’Église ; 
Irréprochable, à l'égard de la justice de la loi. 
Mais  ces  choses  qui  étaient  pour  moi  des  gains,  je  les  ai

regardées comme une perte, à cause de Christ. 
Et même je regarde toutes choses comme une perte, à cause

de l'excellence de la connaissance de Jésus-Christ mon Seigneur,
pour lequel  j'ai renoncé à tout, et  je les regarde comme de la
boue, afin de gagner Christ, et d'être trouvé en lui, non avec ma
justice, celle qui vient de la loi, mais avec celle qui s'obtient par
la foi en Christ, la justice qui vient de Dieu par la foi, afin de
connaître  Christ,  et  la  puissance  de  sa  résurrection,  et  la
communion de ses souffrances, en devenant conforme à lui dans
sa mort,  pour parvenir,  si  je puis,  à la résurrection d'entre les
morts. » [Philippiens 3 versets 4-11, Bible Louis Segond].

Une fois que l’on a fait alliance avec Jésus, on change de maître.
Nous passons de la domination du démon où nous étions pour devenir
des intouchables en Christ [1 Jean 5 versets 18-19].

Une autre image forte de ce changement de cap nous est donnée
ici : « Quoi donc ! Pécherions-nous, parce que nous sommes, non sous la
loi, mais sous la grâce ? Loin de là ! 

Ne  savez-vous  pas  qu'en  vous  livrant  à  quelqu'un  comme
esclaves pour lui obéir,  vous êtes esclaves de celui  à qui vous
obéissez,  soit  du  péché  qui  conduit  à  la  mort,  soit  de
l'obéissance qui conduit à la justice ? 
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Mais grâces soient rendues à Dieu de ce que, après avoir été
esclaves du péché, vous avez obéi de cœur à la règle de doctrine
dans  laquelle  vous  avez  été  instruits.  Ayant  été  affranchis  du
péché, vous êtes devenus esclaves de la justice. 

– Je parle à la manière des hommes, à cause de la faiblesse de votre
chair. – De même donc que vous avez livré vos membres comme esclaves
à l'impureté et à l'iniquité, pour arriver à l'iniquité, ainsi maintenant
livrez  vos  membres  comme  esclaves  à  la  justice,  pour  arriver  à  la
sainteté. 

Car, lorsque vous étiez esclaves du péché, vous étiez libres à l'égard
de la justice.  Quels  fruits  portiez-vous alors  ? Des fruits  dont vous
rougissez aujourd'hui. Car la fin de ces choses, c'est la mort. 

Mais  maintenant,  étant  affranchis  du  péché  et  devenus
esclaves de Dieu, vous avez pour fruit la sainteté et pour fin la vie
éternelle. » [Romains 6 versets 15-22, Bible Louis Segond].

Celui qui devient esclave de la justice n’est pas pour autant retenu
contre son gré, car  appelé à la liberté  en Jésus-Christ.  Cette liberté,
c’est le Saint-Esprit qui nous la donne.

Lisons ce texte qui présente cette réalité : « Frères, vous avez été
appelés à la liberté, seulement ne faites pas de cette liberté un
prétexte de vivre selon la chair ; 

Mais rendez-vous, par la charité, serviteurs les uns des autres. Car
toute  la  loi  est  accomplie  dans  une  seule  parole,  dans  celle-ci  :  Tu
aimeras ton prochain comme toi-même. […] 

Je dis donc : marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les
désirs de la chair. 

Car la chair a des désirs contraires à ceux de l'Esprit, et l'Esprit en
a de contraires à ceux de la chair ; Ils sont opposés entre eux, afin que
vous ne fassiez point ce que vous voudriez. 

Si vous êtes conduits par l'Esprit, vous n'êtes point sous la loi.

[…] Ceux qui sont à Jésus-Christ ont  crucifié  la chair  avec ses
passions et ses désirs. » [Galates 5 versets 13-14, 16-18, 24, Bible
Louis Segond].
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En  acceptant  Jésus  comme  notre  sauveur  personnel,  une
transformation se réalise dès lors en nous, alors qu’avant nous n’avions
pas la capacité de résister au péché et étions de par cela sous le coup de
la loi, notre situation change et nous ne sommes plus sous la loi.

La loi est un guide, un tuteur qui permet à l’homme de cheminer
jusqu’au moment où en Jésus-Christ il devient un homme fait ou une
femme faite. Voici l’image biblique présentant cette réalité :

« La loi est-elle donc contre les promesses de Dieu ? Loin de là !
S'il eût été donné une loi qui pût procurer la vie, la justice viendrait

réellement de la loi. Mais l'Écriture a tout renfermé sous le péché, afin
que ce qui avait été promis fût donné par la foi en Jésus-Christ à ceux
qui croient.  Avant que la foi vînt,  nous étions enfermés sous la
garde de la loi, en vue de la foi qui devait être révélée.

Ainsi la loi a été comme un pédagogue pour nous conduire à
Christ,  afin que nous fussions justifiés  par  la foi.  La foi  étant
venue, nous ne sommes plus sous ce pédagogue.

Car vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus-Christ ; vous
tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.

Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a
plus ni homme ni femme ; car tous vous êtes un en Jésus-Christ.

Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la postérité  d'Abraham,
héritiers selon la promesse. […] Or, aussi longtemps que l'héritier
est enfant, je dis qu'il ne diffère en rien d'un esclave, quoiqu'il
soit le maître de tout ; 

Mais il  est sous des tuteurs et des administrateurs  jusqu'au
temps marqué  par  le  père.  Nous aussi,  de  la  même manière,
lorsque  nous  étions  enfants,  nous  étions  sous  l'esclavage  des
rudiments du monde ;

Mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son
Fils, né d'une femme, né sous la loi, afin qu'il rachetât ceux qui
étaient sous la loi, afin que nous reçussions l'adoption.

Et parce que vous êtes fils,  Dieu a envoyé dans nos coeurs
l'Esprit de son Fils, lequel crie : Abba ! Père ! 

Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils ; et si tu es fils, tu es aussi
héritier par la grâce de Dieu. » [Galates 3 verset 21 à Galates 4 verset
7, Bible Louis Segond].
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Ici nous découvrons l’état de l’humanité sans Christ ! Tous les êtres
humains sont esclaves des rudiments du monde, ou de la loi du péché.

Cette dernière mène à n’avoir pas la capacité de faire le bien que
l’on souhaite, mais en outre, elle pousse à faire le mal que l’on ne veut
pas [Romains 7 versets 14-25].

Ce qui  nous  place  sous  la  domination  de  la  loi,  donc  sous
son joug.

Puis en faisant alliance avec Jésus-Christ  – comme il  a payé à la
croix le prix du rachat de l’humanité qui avait été décrété par la loi, à
savoir la mort [Romains 6 verset 23]  –, nous devenons aptes à vivre
sans être sous cette contrainte (tuteur) qu’est la loi.

La finalité est qu’en Christ, nous ne sommes donc plus sous la loi.
Désormais, nous vivons sous la grâce.

Pour vous imager ce que ce texte présente, voici un exemple :
Imaginez-vous ayant un petit plant chétif, mais qui est de par
son essence  destiné  à  devenir  un chêne  puissant.  Étant  trop
faible pour pousser droit, vous lui mettez un tuteur.
Mais dès qu’il aura pris sa stature d’arbre et se tiendra bien
droit, vous lui retirerez son tuteur qui ne ferait que l’entraver. 
Il en est de même dans le monde spirituel. 
Ceux qui n’ont pas fait alliance avec Jésus, n’étant pas aptes à
marcher seuls dans toutes les voies du Seigneur, ont besoin d’un
guide afin de ne pas errer. 
C’est là que la loi devient le tuteur destiné à guider l’humanité,
et cela jusqu’à ce que Jésus vienne prendre la relève et donne à
ceux qui sont unis à lui (par le baptême), la capacité de vivre
par l’Esprit au détriment de la chair.

Il est à noter qu’Adam et Ève étant sans péché, ils  n’avaient pas
besoin  d’avoir  un  garde-fou  tels  les  dix  commandements  afin  de
demeurer  fidèles  à  Dieu,  car  ils  n'avaient  pas  encore  de  pulsion
incontrôlée qui aurait pu les amener vers nos excès. 

Dès qu’ils ont désobéi et transmis à l’humanité le virus du péché, il
était dès lors incontournable pour le Seigneur de mettre en place une
loi universelle destinée à régir la vie en société. 
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Dans le texte qui suit, nous découvrons que la loi a été donnée à
cause des transgressions :  « Car si l'héritage venait de la loi,  il  ne
viendrait plus de la promesse ; or, c'est par la promesse que Dieu a fait
à Abraham ce don de sa grâce. Pourquoi donc la loi ? 

Elle a été donnée ensuite à cause des transgressions, jusqu'à ce
que  vînt  la  postérité  à  qui  la  promesse  avait  été  faite  ;  Elle  a  été
promulguée  par des  anges,  au moyen d'un médiateur.  »  [Galates  3
versets 18-19, Bible Louis Segond].

L’humanité ayant perdu la capacité qu’avaient Adam et Ève
– avant qu’ils n’aient péché – de vivre sans que les pulsions du
péché  ne  viennent  nous  porter  dans  des  transgressions  de  la
parole de Dieu, le Seigneur donna un garde-fou, sa Sainte Loi !

L’objectif premier de la loi de Dieu est d’être se guide qui impose
les limites. L’Éternel, par le biais de Moïse, présente la loi comme étant
un garde-fou (un témoin)  établi  pour guider le  peuple,  en vue de le
garder de l’errance spirituelle [Deutéronome 31 versets 24-29].

La loi est donc destinée à préserver le peuple de Dieu de l’errement,
et à lui présenter les voies à suivre afin d’être fidèle au Seigneur, ce qui
est un gage que les divers malheurs et fléaux décrits dans [Deutéronome
28 versets 15-68] ne les frapperont pas comme ce sera le cas pour les
transgresseurs de la loi.

Voici encore ce qu’il est écrit de la loi en tant que guide menant à ne
pas errer : « Quand il n'y a pas de révélation, le peuple est sans
frein ; Heureux s'il observe la loi ! »  [Proverbes 29 verset 18, Bible
Louis Segond].

Ceux qui ont fait alliance avec Jésus et en qui l’Esprit de Dieu vit ne
sont plus sous la loi, mais sont libres. 

Ils n’ont plus besoin de ce tuteur pour les soutenir, car il marche par
l’Esprit de Dieu et non par la chaire. La loi en tant que tuteur domine
l’homme, jusqu’à ce qu’il soit baptisé en Jésus-Christ. 

Ceux qui sont ainsi unis à lui ne sont plus sous la loi, car aptes par le
Saint-Esprit  à  marcher  dans  toute  la  vérité.  La  grâce  manifestée  en
Christ nous rend aptes de choisir de ne pas pratiquer le péché. 
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Voici  comment  cette  réalité  est  présentée  :  «  Que dirons-nous
donc  ?  Demeurerions-nous  dans  le  péché,  afin  que  la  grâce
abonde  ?  Loin  de  là  !  Nous  qui  sommes  morts  au  péché,
comment vivrions-nous encore dans le péché ? [...] 

Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et comme
vivants pour Dieu en Jésus-Christ. Que le péché ne règne donc point
dans votre corps mortel, et n'obéissez pas à ses convoitises. Ne livrez
pas vos membres au péché, comme des instruments d'iniquité ; 

Mais  donnez-vous  vous-mêmes  à  Dieu,  comme  étant  vivants  de
morts  que  vous  étiez,  et  offrez  à  Dieu  vos  membres,  comme  des
instruments  de justice.  Car le  péché n'aura point de pouvoir sur
vous, puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce. »
[Romains 6 versets 1-2, 11-14, Bible Louis Segond].

Il est important de comprendre que le fait d’être sauvé par grâce
n’anéantit  pas  pour  autant  la  loi.  Voici  ce  que  la  Parole  de  Dieu
présente : « Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? Loin de là !

Au contraire,  nous confirmons la loi.  »  [Romains 3 verset  31,
Bible Louis Segond.]

Pour commenter ce verset, je vous dirai, que la grâce n’annule pas la
loi, mais elle la magnifie. Nous ne pouvons pas vivre en renouveau de
vie, en Jésus-Christ, si la loi de Dieu n’est pas notre guide, par l’Esprit
de Dieu. Nous ne développerons pas plus ce dernier texte, car je vous
ai mis une étude complète sur ce sujet dans la partie qui suit.

Pour finir, je vous dirai que bien que la loi ne soit pas gravée de
façon indélébile dans le cœur de ceux vivant sans Christ, ils ne vivent
pas pour autant sans elle, car l’œuvre de la loi dirige leur conscience.

Voici ce qui se passe : « Tous ceux qui ont péché sans la loi périront
aussi sans la loi, et tous ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par
la loi. Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes
devant Dieu, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui seront
justifiés. 

Quand les païens, qui n'ont point la loi, font naturellement ce
que prescrit la loi, ils sont, eux qui n'ont point la loi, une loi pour
eux-mêmes ; 
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Ils montrent que l'oeuvre de la loi est écrite dans leurs coeurs,
leur  conscience  en  rendant  témoignage,  et  leurs  pensées
s'accusant ou se défendant tour à tour. 

C'est ce qui paraîtra au jour où, selon mon Évangile, Dieu jugera
par Jésus-Christ les actions secrètes des hommes. » [Romains 2 versets
12-16, Bible Louis Segond].

Dès l’enfance, l’être humain sait quand il a fauté, car le Saint-Esprit
parle à son cœur. La différence entre le peuple de Dieu et les païens
peut être formulée ainsi : 

Le païen vit en étant sous le joug de la loi et le Saint-Esprit
parle à sa conscience en vue de le détourner par la loi des œuvres
de ténèbres. 
Celui qui a fait alliance avec Jésus-Christ, quant à lui, n’est
pas sous le joug de la loi, dans la mesure où elle est maintenant
écrite dans son cœur par le Saint-Esprit, fort de cela l’Esprit de
Dieu parle à sa conscience afin de le guider.

Dans les deux cas, la loi n’est point abolie, car elle est le guide qui
conduit les pas des hommes dans la justice. 

C’est  grâce  à  la  loi  écrite  dans  son  cœur  que  le  chrétien  peut
marcher par l’esprit, au détriment de la chair. 

C’est ainsi qu’il  peut se garder lui-même, afin que le malin ne le
touche pas [1 Jean 5 verset 18].

Ceux qui sont justifiés en Jésus-Christ sont ceux qui mettent en
pratique ce que dit la loi de Dieu !
Néanmoins, si elle n’est pas inscrite par l’Esprit de Dieu dans
nos cœurs, nous ne sommes pas justifiés par le divin sacrifice de
Jésus-Christ, car ce qui scelle l’alliance entre lui et nous, c’est la
loi qui est inscrite dans nos cœurs.
Je crois sincèrement que ceux qui rejettent la loi de Dieu, sous
prétexte qu’ils sont sous la grâce, ont d’ores et déjà compris, que
sans la loi, point de grâce possible, car c’est elle qui acte la grâce
en Jésus-Christ.  
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2.5 Quelle  place  la  loi  est-elle  appelée  à  tenir,  en
Jésus-Christ, dans la vie de ceux qui sont sauvés
par grâce ?

Je commencerai cette partie, par vous dire que quand nous vivons
dans la droiture, nous n’avons pas toujours conscience de la portée que
revêt l’observation de la loi dans nos vies. Pour vous permettre d’être
plus au clair à ce sujet, prenons un exemple concret :

Quand vous qui vous réclamez du nom du grand Emmanuel,
vous êtes à une caisse et que la caissière, par mégarde, vous rend
le billet  de 100 € que nous lui aviez donné pour payer vos
emplettes, ainsi que la monnaie sur 100 €, que faites-vous ? 
Vous prenez cette somme et partez avec empressement, comme
un chat qui vient de recevoir un seau d’eau bien froide. Votre
leitmotiv étant : « Je n’ai pas braqué cette caissière ! 
Je n’ai fait que prendre ce qu’elle m’a donné. » 
Vous rassurez-vous en vous disant : « De toute façon “tout
concourt  au  bien  de  ceux  qui  aiment  Dieu”,  donc  c’est  le
Seigneur qui a permis cette méprise. » 
Vous profitez donc, de votre « bénédiction » sans penser à cette
pauvre caissière qui, au pire, perdra son poste et, au mieux,
devra prendre sur son salaire pour rembourser le fruit de votre
méfait, hum… SORRY… de votre « bénédiction ».

J’ai développé cette histoire, tout en sachant que ce cas de figure ne
peut en aucun cas, et je dis bien en aucun cas, être l’attitude du peuple
fidèle de Dieu dont vous faites certainement partie. 

Votre première réaction – comme il en serait pour moi – ne
serait-elle pas de faire remarquer discrètement son erreur à cette
caissière ? Bien sûr que oui !  Dans ce cas, des plus parlants,
sans même vous en rendre compte, vous avez mis en pratique ce
que  nous  demande  le  huitième  commandement  du  décalogue
interdisant le vol.  Observer la loi de Dieu devient une seconde
nature pour ceux qui sont sauvés par grâce et qui demeurent
connectés au Seigneur. 
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Dans le texte de [1 Jean 3 versets 4-12], nous avons lu que c’est en
nous  liant  à  Jésus,  que la  semence  de  Dieu  vient  en  nous  et  nous
permet de ne pas pratiquer le péché.

Il est important de comprendre quelle est cette semence divine
qui demeure  dans les enfants de Dieu et qui  leur permet de
marcher en êtres sanctifiés ! Surtout que nous avons déjà étudié
que l’être humain n’as pas la capacité par lui-même de garder
la loi de Dieu à cause de la loi du péché qui est en lui.

Voici ce que la parole de Dieu nous présente concernant cette force
qui  est  dans  ceux qui  ont  fait  alliance  avec Jésus-Christ  et  qui  leur
permet de ne pas pécher, donc de ne pas transgresser la loi de Dieu :

« […] Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, où je ferai avec
la maison d'Israël et la maison de Juda une alliance nouvelle, non
comme l'alliance que je traitai avec leurs pères, le jour où je les saisis
par la main pour les faire sortir du pays d’Égypte ; 

Car ils n'ont pas persévéré dans mon alliance, et moi aussi je ne me
suis pas soucié d'eux, dit le Seigneur.  Mais voici l'alliance que je
ferai avec la maison d'Israël, après ces jours-là, dit le Seigneur :

Je  mettrai  mes lois  dans  leur  esprit,  je  les  écrirai  dans  leur
cœur  ;  Et  je  serai  leur  Dieu,  et  ils  seront  mon  peuple.  Aucun
n'enseignera plus son concitoyen, ni aucun son frère, en disant : 

Connais le Seigneur ! Car tous me connaîtront, depuis le plus petit
jusqu'au plus grand d'entre eux ; 

Parce que je pardonnerai leurs iniquités, et que je ne me souviendrai
plus de leurs péchés. » [Hébreux 8 versets 8-12, Bible Louis Segond].

Pour rendre plus vivant ce que nous venons de voir, je vous donne
un exemple pratique : 

Il existe des chewing-gums dont l’emballage propose une image
que l’on peut coller sur le corps. 
Pour ce  faire,  il  faut  mouiller  la  peau puis  prendre  l’image
(qui se trouve sur un petit  bout de papier ressemblant à du
papier-calque), puis coller le dessin sur la peau. 
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Il faut passer délicatement les doigts au verso de l’image, retirer
la petite feuille et le dessin reste sur la peau. 
La petite feuille quant à elle devient vide, car l’image qu’elle
contenait est maintenant sur la peau. 

Il est important de noter que ce changement de statut, permettant à
la Loi de Dieu d’être écrite, donc gravé, dans le cœur et dans l’esprit de
ceux qui font alliance avec le Seigneur, en Jésus-Christ, ne se fait pas
pour autant comme par magie.

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos :

« Je répandrai sur vous une eau pure, et vous serez purifiés ; Je vous
purifierai de toutes vos souillures et de toutes vos idoles. 

Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un
esprit  nouveau ;  jôterai  de votre corps le cœur de pierre,  et je
vous donnerai un cœur de chair. 

Je mettrai mon esprit en vous, et je ferai  en sorte que vous
suiviez  mes  ordonnances,  et  que  vous  observiez  et  pratiquiez
mes lois.  Vous habiterez le pays que j'ai donné à vos pères ; vous
serez mon peuple, et je serai votre Dieu. » [Ézéchiel 36 versets 25-28,
Bible Louis Segond].

Nous n’avons pas, de façon intrinsèque, la capacité de garder la loi
de Dieu. C’est le Saint-Esprit qui donne au peuple de Dieu un nouveau
cœur et un nouvel esprit dans lequel la loi est inscrite.

Il est important de comprendre que c’est parce que l’Esprit de Dieu
a gravé la loi du Seigneur dans nos cœurs que nous devenons aptes à
marcher par l’Esprit et non par la chair. 

La différence entre ceux qui sont guidés par l’Esprit de Dieu et ceux
qui ne le sont pas est très bien représentée dans ce texte :

« Je dis donc : Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez
pas les désirs de la chair. Car la chair a des désirs contraires à
ceux de l'Esprit, et l'Esprit en a de contraires à ceux de la chair ; 

Ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez point ce
que vous voudriez. Si vous êtes conduits par l'Esprit, vous n'êtes
point sous la loi.
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Or,  les  oeuvres  de  la  chair  sont  manifestes,  ce  sont  l'impudicité,
l'impureté,  la  dissolution,  l'idolâtrie,  la  magie,  les  inimitiés,  les
querelles,  les  jalousies,  les  animosités,  les  disputes,  les  divisions,  les
sectes, l'envie, l'ivrognerie, les excès de table, et les choses semblables. 

Je vous dis d'avance, comme je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent
de telles choses n'hériteront point le royaume de Dieu. Mais le fruit de
l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la
bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance ; 

La loi n'est pas contre ces choses. Ceux qui sont à Jésus-Christ
ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. 

Si nous vivons par l'Esprit, marchons aussi selon l'Esprit. »
[Galates 5 versets 16-25, Bible Louis Segond].

Cette réalité est la clef donnant au peuple de Dieu la victoire sur le
démon, car nous avons vu qu’il garde captifs les hommes, en utilisant
la mort, comme rétribution du péché et que l’aiguillon qui lui permet
d’agir, c’est la loi. 

La loi de Dieu étant scellée dans le cœur de ses enfants, ils ne la
transgressent pas, en pratiquant le péché. Ainsi, le démon ne peut les
toucher ou les réclamer comme lui appartenant comme il le fit pour
Moïse, après sa mort. 

L’homme ne  peut,  par  lui-même,  observer  la  loi,  mais  en  Jésus,
nous acquérons les arrhes de l’Esprit de Dieu qui nous permet d’obéir
par amour à la loi de Dieu [2 Corinthiens 1 versets 20-22], [Éphésiens 4
verset 30].

Étant  guidé  par  le  Saint-Esprit, le  peuple  de  Dieu n’a  que deux
possibilités, marcher selon les fruits de l’Esprit ou ceux de la chair. 

Il est impossible que les deux soient pratiqués simultanément !

Ne marchant  plus  selon les  œuvres  de  la  chair,  ils  ne  sont  plus
soumis au dictat de la loi, mais cette dernière, comme nous l’avons vu,
devient leur base de conduite.

Nous venons de voir que la promesse du Seigneur est que dans sa
nouvelle alliance manifestée en Jésus-Christ, le Saint-Esprit grave dans
le cœur du peuple élu la loi divine. 

Le texte qui suit nous présente son transfert des tables de pierres
pour être désormais inscrit sur les cœurs des enfants de Dieu :
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« Il est clair que vous êtes une lettre de Christ écrite par notre
ministère, non avec de l'encre mais avec l'Esprit du Dieu vivant,
non sur des tables de pierre mais sur des tables de chair, sur les
coeurs.  […]  Il  nous  a  aussi  rendus  capables  d'être  serviteurs
d'une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'Esprit ; Car la
lettre tue, mais l'Esprit fait vivre. 

Or, si le ministère de la mort, gravé avec des lettres sur des
pierres,  a été glorieux au point que les Israélites ne pouvaient pas
fixer les regards sur le  visage de Moïse à cause de la gloire dont il
rayonnait et qui, pourtant, était passagère, combien le ministère de
l'Esprit sera plus glorieux !

[…]  Or  le  Seigneur,  c'est  l'Esprit,  et  là  où  est  l'Esprit  du
Seigneur, là est la liberté. 

Nous tous qui, sans voile sur le visage, contemplons comme
dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés à
son  image,  de  gloire  en  gloire,  par  l'Esprit  du  Seigneur. »
[2 Corinthiens 3 versets 3, 6-8, 17-18, Bible Segond 21].

Ce qui est présenté ici est d’importance !
Tant que la loi demeurait sur les tables de pierres sa résultante était

la mort des pécheurs, car la lettre tue, c’est par elle que le salaire du
péché, donc la mort, était entériné. Par contre, désormais, c’est l’Esprit
de Dieu qui maintient gravé dans les cœurs des enfants de Dieu loi.

Ainsi,  elle  devient  une loi  de  vie,  car  ce  n’est  plus  elle  qui  a  le
contrôle sur le cœur – donc sur l’esprit de ceux qui sont liés à Christ –
mais c’est le Saint-Esprit et voici ce qu’il fait en eux : « C'est l'Esprit
qui vivifie ; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites
sont Esprit et vie. » [Jean 6 verset 63, Bible Louis Segond].

C’est parce que l’Esprit de Dieu vivifie le cœur que cela est possible.

Il permet que ceux qui ont la loi gravée dans leurs cœurs (esprits)
puissent être transformés de grâce en grâce à l’image de Jésus qu’ils
contemplent.  C’est  ainsi  qu’ils  ne  peuvent  plus  agir  comme  ils  le
veulent, mais ils pratiquent, par l’Esprit de Dieu des fruits de l’Esprit,
au détriment de ceux de la chair.

La  résultante  sera  que  tant  qu’ils  demeureront  ainsi  connectés  à
Christ, le diable ne pourra les toucher. Cette réalité est ainsi présentée :
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« Nous savons que celui qui est né de Dieu ne commet pas le
péché qui mène à la mort, car le Fils de Dieu le protège. Aussi le
diable ne peut-il rien contre lui. » [1 Jean 5 verset 18, Bible Semeur]. 

En comprenant où va la loi de Dieu une fois que l’on a fait alliance
avec Jésus-Christ, on peut comprendre sa pérennité. 

En étant en nous, la loi a trouvé par l’action du Saint-Esprit
le plus beau des écrins. Le prix qui fut payé pour que ce joyau
divin soit en nous n’est pas des moindres, car ce fut le sacrifice
sanglant du fils de Dieu ! 

Ces textes bibliques que nous venons de voir mettent en exergue le
fait que l’alliance que Dieu fait avec les hommes, en Christ, consiste en
ce qu’Il grave, par le Saint-Esprit, ses lois dans le cœur de ceux qui
s’unissent à Lui. 

Ce qui incombe que sans la loi de Dieu, nous ne pouvons adhérer à
cette nouvelle alliance que Dieu nous a préparée, car elle consiste en ce
qu'il écrive la loi dans nos cœurs (esprits). 

Ainsi, ceux qui rejettent la loi de Dieu ne peuvent accéder au trône
de grâce de Dieu, au travers de la chair (donc du divin sacrifice)  de
Christ car pour ce faire, il faut être éligible à la nouvelle alliance que le
Seigneur  fait  avec  ceux  qui  acceptent  Jésus  comme  leur  sauveur
personnel. Voici comment cette réalité est présentée :

« Voici l'alliance que je ferai avec eux, après ces jours-là, dit le
Seigneur : Je mettrai mes lois dans leurs coeurs, et je les écrirai
dans leur esprit, il ajoute : 

Et  je  ne  me  souviendrai  plus  de  leurs  péchés  ni  de  leurs
iniquités.  Or,  là  où  il  y  a  pardon  des  péchés,  il  n'y  a  plus
d'offrande pour le péché. 

Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de Jésus,
une libre entrée dans le sanctuaire par la route nouvelle et vivante qu'il
a inaugurée pour nous au travers du voile, c'est-à-dire, de sa chair, et
puisque nous avons un souverain sacrificateur établi sur la maison de
Dieu, approchons-nous avec un coeur sincère, dans la plénitude de la
foi, les coeurs purifiés d'une mauvaise conscience, et le corps lavé d'une
eau pure. » [Hébreux 10 versets 16-22, Bible Louis Segond].
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Pour  qu’il  y  ait  pardon  des  péchés,  il  faut  que  la  loi  de  Dieu
soit gravée dans nos cœurs et dans nos esprits. Comme nous l'avons
déjà vu Si elle (la loi) n'est pas en nous, ou si nous la rejetons, nous
ne  pouvons  pas  entrer  en  présence  du  Seigneur  dans  le  lieu  très
Saint  céleste.  Dieu  étant  trois  fois  Saint,  nul  être  chargé  de  péché
ne peut l’approcher. 

Il  faut  qu’il  y  ait  un changement radical  de cap,  avant que nous
puissions l’aborder. Seuls ceux qui sont parfaits et sanctifiés peuvent
approcher le Seigneur. C’est pour cela que Jésus s’est sanctifié afin que
quiconque ayant fait alliance avec lui le soit aussi.

Il rend aussi parfait par son divin sacrifice, ceux qui ne deviennent
qu’un avec lui.  Ceci  nous présente cette réalité  : «  C'est pourquoi
Christ, entrant dans le monde, dit : Tu n'as voulu ni sacrifice ni
offrande,  mais  tu  m'as  formé  un  corps  ;  Tu  n'as  agréé  ni
holocaustes ni sacrifices pour le péché. 

Alors j'ai dit : Voici, je viens dans le rouleau du livre il est question
de moi pour faire, ô Dieu, ta volonté.  Après avoir dit d'abord : Tu
n'as voulu et tu n'as agréé ni sacrifices ni offrandes, ni holocaustes ni
sacrifices pour le péché ce qu'on offre selon la loi, il dit ensuite : 

Voici, je viens Pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première
chose pour établir la seconde. C'est en vertu de cette volonté que
nous sommes sanctifiés, par l'offrande du corps de Jésus-Christ,
une fois pour toutes. […] Car, par une seule offrande, il a amené
à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés. » [Hébreux
10 versets 5-10, 14, Bible Louis Segond].

Pour  renforcer cette réalité, lisons ceci :  «  Et c'est là ce que vous
étiez,  quelques-uns de vous.  Mais vous avez été lavés,  mais vous
avez été sanctifiés, mais vous avez été justifiés au nom du Seigneur
Jésus-Christ, et par l'Esprit de notre Dieu. » [1 Corinthiens 6 verset
11, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  cet  autre  texte  des  plus  à  propos  : «  D'être
ministre  de  Jésus-Christ parmi  les  païens,  m'acquittant  du  divin
service de l'Évangile de Dieu, afin que les païens lui soient une offrande
agréable, étant sanctifiée par l'Esprit-Saint. » [Romains 15 verset 16,
Bible Louis Segond].
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C’est  la  loi  qui  une fois  écrite  dans  nos  cœurs  (nos esprits),  par
l’Esprit de Dieu nous donne de changer de statut et nous rend saints.

Cette réalité, nous l’avons vu, est liée au ministère du Saint-Esprit
en nous, qui nous donne de ne plus marcher par la chair. 

C’est ainsi que le pardon accordé, par Dieu en Jésus, demeure car
nous ne prenons plus plaisir à pratiquer le péché car nous vivons en
renouveau  de  vie.  Si  la  loi  de  Dieu  n’est  pas  en  nous,  ou  si  nous
péchons  en  transgressant  ces  commandements,  nous  devenons
inéligibles à la nouvelle alliance que le Seigneur a actée dans la chair et
le sang de son fils à la croix. 

La première répercussion est que nous ne pouvons pas nous revêtir
de Christ (être recouvert de sa justice) ce qui signifie, que comme Josué,
nous  restons  enveloppés  dans  nos  vêtements  sales  (nous  restons
couverts de nos péchés).

La  finalité  sera  que  le  diable  viendra  nous  réclamer  comme  lui
appartenant, en présentant comme preuve la loi déclarant que le salaire
devant nous être imputé pour nos péchés, c’est la mort.

Nous avons vu que la loi qui menait à la mort, est devenue une loi
qui  conduit,  par  le  Saint-Esprit  à  la  vie,  cette  réalité  est  la  clef
présentant le changement devant se manifester dans la loi.

Ce changement devant survenir dans la loi de Dieu qui est passée
des tables de pierre aux tables des cœurs du peuple de Dieu avait été
présenté par Jésus comme étant l’accomplissement de la loi : 

Voici ce que Jésus nous apprend en la matière :
« Ne croyez  pas  que je  sois  venu pour  abolir  la  loi  ou les

prophètes ; Je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir.
En effet,  je vous le dis en vérité, tant que le ciel  et la terre

n'auront pas disparu, pas une seule lettre ni un seul trait de lettre
ne disparaîtra de la loi avant que tout ne soit arrivé. 

Celui donc qui violera l'un de ces plus petits commandements et qui
enseignera aux hommes à faire de même sera appelé le plus petit dans le
royaume des cieux ; 

Mais celui qui les mettra en pratique et les enseignera aux autres,
celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux.  » [Matthieu 5
versets 17-19, Bible Segond 21].
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Pour comprendre le terme  « accomplir » concernant la loi que le
Seigneur utilise ici, il faut en revenir à l’état de l’homme avant le péché.

Adam et  Ève furent  créés  sans péché,  ce qui  incombe qu’ils
marchaient par l’Esprit de Dieu – la loi de Dieu étant inscrite
dans leurs cœurs – qui leur permettait de ne pas pécher.
Néanmoins,  le  Seigneur,  ne  les  ayant  pas  créés  comme  des
automates, leur a laissé le libre arbitre. 
C’est pour cela qu’Ève mangea le fruit, après avoir été séduite
par  le  serpent  et  qu’Adam,  quant  à  lui,  suivit,  en  toute
conscience l’exemple de sa femme [Genèse 3].

Jésus-Christ étant venu pour relever l’humanité là où Adam a chuté,
il est venu pour accomplir en l’homme l’œuvre de la loi, en l’inscrivant
dans le cœur de ceux qui font alliance avec lui.

En sorte que la loi de Dieu n’a point été abolie, mais est passée des
tables de pierre aux cœurs du peuple de Dieu. 

La réalité de la loi en l’homme est cette petite voix qui guide notre
conscience, c’est la voix du Saint-Esprit parlant à notre esprit. Il nous
sert de guide, en nous rappelant que nous sommes enfants de Dieu.

Voici comment le Saint-Esprit  œuvre dans l’esprit  des enfants de
Dieu :  « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que
nous sommes enfants de Dieu. » [Romains 8 verset 16, Bible Louis
Segond].

C’est ainsi que nous savons en conscience ce qui est bon ou non.
C’est cette base qui détermine nos choix en bien ou en mal. 

En  outre,  nous  l’avons  vu,  c’est  le  Saint-Esprit  qui  permet  de
marcher en renouveau de vie en Jésus-Christ !

Il  nous rend aptes à observer naturellement la loi  de Dieu. C’est
aussi Lui qui permet de maîtriser les ordonnances de Dieu ! 

Chose  impossible  pour le  reste de l’humanité vivant  sans Christ.
Voici comment cette réalité est présentée : 

« Dieu nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit sonde tout,
même les profondeurs de Dieu. 

Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l'homme,
si ce n'est l'esprit de l'homme qui est en lui ? 
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De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n'est
l'Esprit de Dieu. Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde,
mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses
que Dieu nous a données par sa grâce. 

Et  nous  en  parlons,  non  avec  des  discours  qu'enseigne  la
sagesse  humaine,  mais  avec  ceux  qu'enseigne  l'Esprit,
employant un langage spirituel pour les choses spirituelles. 

Mais l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de
Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître,
parce que c'est spirituellement qu'on en juge. L'homme spirituel,
au contraire, juge de tout, et il n'est lui-même jugé par personne. 

Car qui a connu la pensée du Seigneur, pour l'instruire ? Or nous,
nous avons la pensée  de  Christ.  »  [1 Corinthiens  2 versets  10-16,
Bible Louis Segond].

Comme vous le voyez, l’action du Saint-Esprit dans l’esprit de celui
qui l’a reçu est sans commune mesure, c’est lui qui permet et rend apte
à comprendre les choses de Dieu. 

C’est aussi lui qui gère toutes les facettes de la vie du peuple de
Dieu [Jean 16 versets 8-15].

Afin de poursuivre, je vous dirai que par le baptême, nous devenons
en Christ de nouvelles créatures, et ne vivons plus pour nous-mêmes
mais pour notre sauveur, qui nous a réconciliés avec Dieu et fait de
nous ses ambassadeurs [2 Corinthiens 5 versets 14-21].

En  tant  qu’ambassadeurs  de  Dieu, nous  sommes  appelés  à  lui
ramener des âmes. La quête d’une âme doit nous amener à devenir tel
un caméléon qui s’adapte à son environnement. 

L’objectif  étant  de  gagner  des  âmes  pour  le  Seigneur,  sans  pour
autant renier nos convictions. Voici comment Paul présente la chose : 

« Car, bien que je sois libre à l'égard de tous, je me suis rendu
le serviteur de tous, afin de gagner le plus grand nombre. 

Avec les Juifs, j'ai été comme Juif, afin de gagner les Juifs ;
 Avec ceux qui sont sous la loi, comme sous la loi quoique je

ne sois pas moi-même sous la loi, afin de gagner ceux qui sont
sous la loi ; 
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Avec ceux qui sont sans loi, comme sans loi quoique je ne sois
point  sans  la  loi  de  Dieu,  étant  sous  la  loi  de  Christ,  afin  de
gagner ceux qui sont sans loi. 

J'ai été faible avec les faibles, afin de gagner les faibles. Je me suis
fait tout à tous, afin d'en sauver de toute manière quelques-uns.

Je  fais  tout  à  cause  de  l'Évangile,  afin  d'y  avoir  part.  »
[1 Corinthiens 9 versets 19-23, Bible Louis Segond].

Ce texte est important et est un  camouflet pour ceux qui pensent
qu’être sous la grâce implique de ne pas observer la loi de Dieu. 

Ici, Paul dit observer la loi de Dieu ! Il précise être sous la loi
de Christ. Nous verrons plus tard en quoi consiste la loi de
Christ. 

Ceux qui aiment le Seigneur ne peuvent renier  sa Sainte Loi,  car
c’est  en  gardant  ses  commandements  que  l’on  demeure  dans  son
amour. Voici comment cette réalité est présentée : « Celui qui garde
ses commandements demeure en Dieu, et Dieu en lui ; et nous
connaissons  qu'il  demeure  en  nous  par  l'Esprit  qu'il  nous  a
donné. » [1 Jean 3 verset 24, Bible Louis Segond].

Lisons aussi ceci : « Si vous gardez mes commandements, vous
demeurerez  dans  mon  amour,  de  même  que  j'ai  gardé  les
commandements  de  mon  Père,  et  que  je  demeure  dans  son
amour. Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie soit en vous, et que
votre joie soit parfaite. C'est ici mon commandement : 

Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés. » [Jean 15
versets 10-12, Bible Louis Segond].

Dans  le  premier  des  deux  textes  que  nous  venons  de  lire  un
parallèle  entre  le  fait  de  garder  les  commandements  du Seigneur  et
celui d'avoir son Esprit vivant en nous. 

Dans le deuxième texte, nous découvrons que si nous ne gardons
pas les commandements de Dieu nous ne demeurons pas dans son
amour.  Ce qui implique par extension que son Saint-Esprit  ne peut
demeurer en vous. 
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Celui  qui  dit  aimer  Dieu doit  garder  ses  commandements.  Faire
autrement vous qualifie comme étant un menteur en qui la vérité n’est
point. Voici ce que la Parole de Dieu déclare : 

« Si nous gardons ses commandements, par là nous savons
que nous l'avons connu. Celui qui dit : Je l'ai connu, et qui ne
garde pas ses commandements, est un menteur, et la vérité n'est
point en lui. » [1 Jean 2 versets 3-4, Bible Louis Segond].

Celui qui dit aimer Dieu, mais ne garde pas ses commandements ne
l’a point connu et est un menteur. Et nul menteur ne peut hériter de la
vie éternelle [Apocalypse 22 versets 13-15].

Être  éligible  par  le  baptême au salut  par  la  grâce  manifestée  en
Jésus-Christ et être racheté par son sang n’est un gage de salut éternel
que si nous demeurons fidèles jusqu’au bout, car voici ce que la parole
du Seigneur déclare : « Encore un peu, un peu de temps : 

celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. Et mon juste vivra
par la foi ; Mais, s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en
lui. » [Hébreux 10 versets 37-38, Bible Louis Segond].

Acquérir la faculté de devenir des enfants et des serviteurs de Dieu
en Christ ne nous donne pas l’assurance que nous hériterons de la vie
éternelle, si nous ne demeurons pas fidèles à notre maître. C’est ce que
nous pouvons constater dans le texte de [Matthieu 7 versets 21-23].

La loi de Dieu a gardé toute sa puissance et toute sa raison d’être,
car c’est elle qui sera la base du jugement dernier. 

Voici  comment  les  choses  ont  été  actées  :  «  Parlez  et  agissez
comme devant être jugés par une loi de liberté, car le jugement
est  sans  miséricorde  pour  qui  n'a  pas  fait  miséricorde.  La
miséricorde triomphe du jugement. » [Jacques 2 versets 12-13, Bible
Louis Segond].

Comme nous le voyons, c’est par la loi de Dieu que nous serons
jugés. Être sous la grâce ne nous préserve donc pas de la loi de Dieu !

La grâce  nous  permet  de  vivre  selon des  œuvres  d’amour et  de
miséricorde, qui sont les bases permettant de triompher du jugement.
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Le fait de vivre sous la grâce ne nous protège pas du jugement, si
nous  errons  et  pratiquons  des  œuvres  d’iniquité,  comme  celle
consistant à porter un jugement discriminatoire sur notre frère ou à
parler mal de lui. Voici ce qu’il en est : 

«  Ne parlez  point  mal  les  uns  des  autres,  frères.  Celui  qui
parle mal d'un frère, ou qui juge son frère, parle mal de la loi et
juge la loi. Or, si tu juges la loi, tu n'es pas observateur de la loi,
mais tu en es juge. 

Un seul est législateur et juge, c'est celui qui peut sauver et
perdre ;  Mais toi, qui es-tu, qui juges le prochain ? » [Jacques 4
versets 11-12, Bible Louis Segond].

Dans ces deux textes, l’apôtre Jacques nous appelle à observer la loi
et à ne point être son juge. 

Pour  finir,  je  vous  dirai  que  vivre  sous  la  grâce  n’exempte  pas
d’observer la loi, mais rend apte à le faire.

Exemple : en tant que membre du peuple fidèle de Dieu, et en
qui vit son Esprit, c’est naturellement que vous ne volerez pas,
ne commettrez pas l’inceste et c’est aussi naturellement que vous
ne tuerez pas. 
Vous n’aurez pas non plus d’acte sexuel avec une personne du
même sexe que vous et,  de  même que  vous  avez en  horreur
l’adoration des statues ou idoles, vous exécrez le fait d’avoir une
relation sexuelle avec une bête, etc.

Ne plus être sous la loi, mais sous la grâce, ne nous appelle pas à ne
plus observer la loi de Dieu, mais nous permet, par l’action du Saint-
Esprit de l’appliquer, sans que ce soit un joug. 

Il est vrai que ce qui dérange dans la loi de Dieu – pour ceux qui la
rejettent sous prétexte qu’ils vivent sous la grâce – c’est le sabbat. 

Afin d’être au clair  sur ce sujet,  je  vous invite  à  lire  le  prochain
chapitre. J’ai conscience que c’est parce que sa réalité n’est pas encore
pleinement saisie, que plusieurs parmi vous le boudent. 

La prochaine  partie  servira  à  vous éclairer  pour que la  gloire  de
Dieu puisse désormais éclater en son saint jour de Sabbat.
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2.6 Le commandement mal aimé et sa pérennité dans
l’œuvre de Dieu

Pour commencer, j’aimerais poser une question à ceux qui rejettent
la loi de Dieu ou qui clament qu’elle est abolie : 

Que  voulez-vous  enlever  à  la  loi  ?  Aimeriez-vous  devenir
adultère, meurtrier ou bien voleur ? 
Votre intension est-elle de déshonorer le Seigneur en utilisant en
vain son nom, ou en vous prosternant devant une idole ?
En ce jour, avez-vous choisi d’être froid pour le Seigneur afin
d’adorer des  « dieux païens  » ? Pour finir, votre objectif est-il
de convoiter le bien de votre prochain ou faites-vous des plans
pour déshonorer vos parents ?
Avez-vous conscience qu’en tant que chrétiens, vous faites déjà
naturellement  presque  tout  ce  que  la  loi  de  Dieu  nous
demande ? Si la loi est dans notre cœur, ce ne serait pas une
difficulté que de ne pas voler, tuer, convoiter, être adultère ou
idolâtre,  etc.  Si  Christ  vit  en  nous,  nous  ne  pouvons  pas
pratiquer de telles choses !

Pour  bien  des  protestants,  la  réalité  des  dix  commandements,
moins 1, est manifeste dans leur vie. Généralement, j’ai eu à constater
qu’en ce qui concerne la loi de Dieu, ce qui gène plus d’un et les mène
à vouloir qu’elle soit abrogée, c’est le sabbat. 

Dans ces lignes, nous découvrirons que le Sabbat a des fondations
de Sainteté, qui peuvent déterminer l’entrée ou non au paradis. Avant
d’entrer dans le vif du sujet, je m’en vais vous conter une anecdote :

Ce chapitre était déjà écrit, et mon texte de base démontrant
que le Sabbat subsistera éternellement était celui de [Ésaïe 66
versets 22-24].
Dans ces lignes,  il  est  parlé des observateurs du sabbat,  qui
viendront se prosterner devant le Seigneur durant le sabbat sur
la nouvelle terre. Ce texte est fort en sens, mais peut porter à
confusion,  car  il  parle  aussi  des  nouvelles  lunes  ou  tous
viendront aussi se prosterner devant le Seigneur. 
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Ce  faisant,  c’est  une  image  que  le  Seigneur  donne,  afin  de
présenter  autre  chose.  Au  chapitre  «  Le  non-sens  de
l’observance,  en  ce  siècle,  des  anciennes  fêtes  juives  par  les
chrétiens », je  démontre comment il  est  dangereux de vouloir
interpréter un texte prophétique selon une base littérale. 
Si  j’avais  gardé  ce  texte d’Ésaïe,  pour étayer ma thèse,  mes
adversaires auraient pu utiliser cette portion de mes écrits pour
me découper  en  rondelles  avec  leurs  épées  spirituelles.  Et  ils
auraient bien eu raison, car moi-même je ne me retiens pas pour
confondre ceux qui, tout en se réclamant du nom du Seigneur,
ne sont pas efficients dans les doctrines qu’ils professent.
Ayant perdu mon atout majeur pour établir la pérennité du
sabbat, j’ai prié et le Seigneur m’a donné un autre texte qui
démontre que tant que le Seigneur Jésus ne sera pas revenu, un
jour de Sabbat subsistera. 
Ce texte est donc devenu l’axe de mon étude.  Ayant changé
mon  fusil  d’épaule,  l’important  pour  moi  maintenant  est  de
démontrer, Bible en main, dans cette partie que tant que notre
Sauveur  et  Seigneur  Jésus-Christ  ne  sera  pas  revenu,  il
subsistera un jour de Sabbat pour son peuple. 

Pour vous présenter ledit  texte de remplacement que le  Seigneur
m’a inspiré et dont je viens de vous parler, je vous dirai avant tout :

Il est des réalités spirituelles et surtout bibliques que même ceux
clamant vivre sous la grâce – je parle ici d’enfants de Dieu qui
ont  donné  leur  vie  au  Seigneur  –  et  n’ayant  pas  besoin
d’observer le Sabbat ne peuvent nier. Une d’elles est qu’il y a
une fin du monde qui arrivera au temps marqué.

Dans [Matthieu 24], notre sauveur et maître lui-même, lui le grand
Emmanuel,  nous  donne  les  divers  signes  qui  devront  précéder  sa
seconde venue. Il nous dit qu’il y aura entre autres,  des famines, des
tremblements de terre, des guerres. 
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La persécution et l’assassinat des enfants de Dieu seront aussi au
rendez-vous. Il nous prévient aussi de l’émergence de faux christs et de
faux prophètes etc. Tous ces signes, nous, chrétiens, nous ne pouvons
pas ne pas les attendre car,  ils  sont les alarmes que notre maître et
sauveur Jésus-Christ nous ont laissées. 

Il nous a prévenus que dès que nous les verrons, ce sera le signe
qu’il est à la porte et qu’il vient nous chercher. Depuis une décennie,
ces signes sont en train de se réaliser, les uns après les autres. 

Le  plus  percutant  parmi  eux  est  le  coronavirus  qui  est  l’un  des
signes destiné à nous prévenir que très, très, très bientôt, le Seigneur
reviendra pour nous prendre avec lui.

Tous ces signes préfigurant la seconde venue de Jésus et la fin du
monde sont véridiques et en tant que peuple de Dieu, nous y croyons,
car c’est notre sauveur lui-même qui les a prophétisés. Ce faisant, vous
ne pourrez pas contester un autre signe qui doit précéder sa venue et
qu'il nous donne également. Pour le découvrir, j’aimerais partager avec
vous ce texte : « Il s’assit sur la montagne des Oliviers. 

Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question :  Dis-
nous,  quand  cela  arrivera-t-il,  et  quel  sera  le  signe  de  ton
avènement et de la fin du monde ? […] Priez pour que votre fuite
n’arrive pas en hiver, ni un jour de Sabbat » [Matthieu 24 versets 3,
20, Bible Louis Segond].

Dans ce texte biblique présentant la fin du monde et sa seconde
venue,  Jésus  prophétise  que  le  sabbat  existera  encore  lors  de  son
avènement, car il dit : « Priez pour que votre fuite n’arrive pas […]
un jour de sabbat. »

Le Christ n’étant point un menteur, car il est sans péché, le sabbat,
qui est le quatrième des dix commandements,  [Exode 20 versets 3-17
(surtout versets 8-11)], n’a pu être aboli par lui. Pour poursuivre, je vous
dirai que souvent, afin de se donner bonne conscience en vue de ne
pas observer le Sabbat, plusieurs se cachent derrière le fait que dans le
Nouveau Testament on ne parle pas du Sabbat. 

Ce faisant comme ce n’est  que dans l’Ancien Testament qu’il  est
demandé de l’observer, il est donc, pour eux, obsolète ! 
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Forts de ce que je viens de vous présenter, nous voyons bien qu’il
n’en est rien. En outre, à cet argumentaire anti-sabbat que prônent ces
gens, j’oppose en complément le texte qui suit : « Redoutons donc,
alors que la promesse d'entrer dans son repos reste valable, que
l'un de vous ne semble être resté en arrière. 

En effet, cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien
qu'à eux, mais la parole qu'ils ont entendue ne leur a servi à rien
parce qu'ils n'étaient pas unis dans la foi à ceux qui ont écouté. 

Quant à nous qui avons cru, nous entrons dans le repos, dans
la mesure où Dieu a dit : J'ai juré dans ma colère : 

'Ils n'entreront pas dans mon repos !'  Pourtant, son travail était
terminé depuis la création du monde. En effet, il a parlé quelque
part ainsi au sujet du septième jour : Et Dieu se reposa de toute
son activité le septième jour. Et dans ce passage il dit encore : 

Ils n'entreront pas dans mon repos ! Ainsi, certains ont encore la
possibilité  d'y  entrer,  et  les  premiers  à  recevoir  cette  bonne
nouvelle  n'ont  pas  accédé  au  repos  à  cause  de  leur
désobéissance. 

C'est pourquoi Dieu fixe de nouveau un jour – aujourd'hui –
en disant bien longtemps après par David cette parole déjà citée :

Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre
coeur.  Si  Josué  leur  avait  effectivement  donné  le  repos,  Dieu  ne
parlerait pas après cela d'un autre jour. 

Il reste donc un repos de sabbat pour le peuple de Dieu. En
effet, celui qui entre dans le repos de Dieu se repose lui aussi de
son activité, tout comme Dieu s'est reposé de la sienne.

Empressons-nous  donc  d'entrer  dans  ce  repos  afin  que
personne  ne  tombe  en  donnant  le  même  exemple  de
désobéissance. » [Hébreux 4 versets 1-11, Bible Segond 21].

En ce siècle, l’Éternel appelle son peuple, ceux issus de la nouvelle
alliance en Christ, à ne pas mépriser son saint jour de sabbat. 

Il déclare que ceux qui n’entreront pas dans le repos sabbatique du
septième jour donnent un exemple de désobéissance analogue à ce qui
s’est jadis produit. Ceux agissant ainsi tomberont, comme ce fut le cas
des anciens transgresseurs du sabbat. 
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Il est précisé que ceux qui jadis ont rejeté le sabbat, ont ainsi agi à
cause du fait qu’ils n’ont pas laissé l’enseignement déclarant qu’il fallait
l’observer pénétrer leur foi car ils n'avaient pas la même foi en Dieu –
celle qui est basée sur l'obéissance – que celle qu'avaient ceux qui ont
écouté et qui ont observé le sabbat. 

Ce sont donc des incrédules ! En outre, il est dit que pour nous qui
entrons encore dans le Sabbat, c’est par la foi dans la parole de Dieu
que nous sommes appelés à le faire. 

L’objectif  étant que nous puissions nous reposer de nos œuvres,
comme le  Seigneur  s’est,  lui-même,  reposé  des  siennes  le  septième
jour, couronnement de sa création. 

Il  est  impérieux  de  comprendre  que  l’objectif  premier  de
l’observation du Sabbat est de glorifier Dieu comme créateur de toutes
choses.  Pour découvrir  cette réalité,  je  vous invite  à  lire  le  chapitre
intitulé « La raison d’être du message du premier ange apocalyptique ».

Comme vous avez pu le constater, afin de réaffirmer la validité du
sabbat, Dieu a réitéré dans le Nouveau Testament – donc bien après le
divin sacrifice de Jésus-Christ –, son ordre en demandant de l’observer.

Il a aussi appelé à ce que l’on n’endurcisse pas nos cœurs en vue de
ne pas observer le sabbat. 

Afin de continuer à démontrer la pérennité du Sabbat, nous allons
maintenant  étudier  d’autres  textes,  qui  présentent  la  place  qu’il
occupera au sein du peuple élu de Dieu dans les derniers temps de
l’humanité. 

Certainement que vous devez connaître ces textes, mais vous n’avez
peut-être pas fait le rapprochement entre ce qui est écrit et sa réalité
devant survenir dans ces temps les derniers. 

Pour  vous  les  présenter,  je  vous  dirai  que  l’adoration  que  son
peuple, issu de toutes les Nations, doit porter au Seigneurt (dans les
derniers temps) durant le Sabbat est très bien définie dans [Ésaïe 58
versets 12-14] et [Ésaïe 56 versets 1-8].

Nous  découvrirons  la  teneur  de  ces  textes  dans  la  suite  de  ce
chapitre. Il est important de noter que la base de ce deuxième texte du
prophète Ésaïe présente la justice de Dieu et son salut à venir. 

Ces deux choses se sont réalisées en Jésus-Christ [Romains 5 versets
12-21].
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Cette réalité trouve une partie de sa réalisation dans le ministère de
Jésus en faveur des païens qui sont appelés, en lui, à être le peuple de
Dieu. Voici comment la Bible présente ces faits : « Cette lumière était
la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire tout homme. 

Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le monde
ne l'a point connue. Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont
point reçue. Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en
son nom, elle  a donné le  pouvoir de devenir  enfants  de Dieu,
lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de
la volonté de l'homme, mais de Dieu. 

Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine
de grâce et de vérité ; Et nous avons contemplé sa gloire, une
gloire comme la gloire du fils  unique venu du Père.  »  [Jean 1
versets 9-14, Bible Louis Segond]. 

Complétons par ce texte des plus instructifs : « Car c'est par la
grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. 

Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par
les  oeuvres,  afin  que  personne  ne  se  glorifie.  Car nous  sommes  son
ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes oeuvres, que
Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions. 

C'est  pourquoi,  vous autrefois païens dans la chair,  appelés
incirconcis par ceux qu'on appelle circoncis et qui le sont en la
chair par la main de l'homme, souvenez-vous que vous étiez en
ce  temps-là  sans  Christ,  privés  du  droit  de  cité  en  Israël,
étrangers aux alliances de la promesse, sans espérance et sans
Dieu dans le monde.

Mais  maintenant,  en  Jésus-Christ,  vous  qui  étiez  jadis
éloignés, vous avez été rapprochés par le sang de Christ. 

Car il est notre paix, lui qui des deux n'en a fait qu'un, et qui a
renversé le mur de séparation  […] Ainsi donc, vous n'êtes plus des
étrangers, ni des gens du dehors ; Mais vous êtes concitoyens des saints,
gens de la maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement des
apôtres  et  des  prophètes,  Jésus-Christ  lui-même  étant  la  pierre
angulaire. » [Éphésiens 2 versets 8-14, 19-20, Bible Louis Segond].
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Finissons par ce texte : « Que s'est-il donc passé ? Ce que le peuple
d'Israël cherchait, il ne l'a pas trouvé ; 

Seuls  ceux  que  Dieu  a  choisis  l'ont  obtenu.  Les  autres  ont  été
rendus incapables de comprendre, conformément à ce qui est écrit : Dieu
a frappé leur esprit de torpeur, leurs yeux de cécité et leurs oreilles de
surdité, et il en est ainsi jusqu'à ce jour. […] Je demande alors : 

Si  les  Israélites  ont  trébuché,  est-ce  pour  tomber  définitivement  ?
Loin de là ! Par leur faux pas, le salut est devenu accessible aux
païens, ce qui excitera leur jalousie. 

Et si leur faux pas a fait la richesse du monde, et leur déchéance la
richesse des non-Juifs, quelle richesse plus grande encore n'y aura-t-il
pas dans leur complet rétablissement ? […]  Frères, je ne veux pas
que vous restiez dans l'ignorance de ce mystère, pour que vous
ne croyiez pas détenir en vous-mêmes une sagesse supérieure : 

L'endurcissement d'une partie d'Israël durera jusqu'à ce que
l'ensemble des non-Juifs soit  entré dans le peuple de Dieu, et
ainsi, tout Israël sera sauvé. C'est là ce que dit l'Ecriture : 

De Sion  viendra  le  Libérateur  ;  il  éloignera  de  Jacob toute
désobéissance. Et voici en quoi consistera mon alliance avec eux :
c'est que j'enlèverai leurs péchés. »  [Romains 11 versets 7-8, 11-12,
25-27, Bible Semeur]. 

Nous  voyons  dans  tous  ces  textes  que  cette  promesse  de  Dieu
présentant  les  païens  qui  doivent  s’unir  à  Israël  et  à  Jacob  a  pour
finalité le salut offert à tous en Jésus. Néanmoins, les deux textes du
prophète Ésaïe présentent une réalité qui a vraiment été mise en place
à partir de la mort expiatoire de Christ. 

Cette œuvre a été actée en Jésus, mais s’est pleinement accomplie
avec l’apôtre Paul. Voyons ce que ce texte nous présente en la matière :

«  Paul  et  Barnabas  leur  dirent  avec  assurance  :  C'est  à  vous
premièrement que la parole de Dieu devait être annoncée ; 

Mais, puisque vous la repoussez, et que vous vous jugez vous-
mêmes indignes de la vie  éternelle,  voici,  nous nous tournons
vers les païens. Car ainsi nous l'a ordonné le Seigneur : 
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Je t'ai établi pour être la lumière des nations, pour porter le
salut  jusqu'aux extrémités de la terre. » [Actes  13 versets  46-47,
Bible Louis Segond].

Cette œuvre de l’Évangile devant être portée aux païens que l’apôtre
Paul et ses compagnons menèrent, avait été prophétisée par Ésaïe des
siècles avant cela. Voici l’appel original que le Seigneur avait lancé par
son biais : « Il dit : C'est peu que tu sois mon serviteur pour relever les
tribus de Jacob et pour ramener les restes d'Israël : 

Je t'établis pour être la lumière des nations, pour porter mon
salut jusqu'aux extrémités de la terre. » [Ésaïe 49 verset 6, Bible
Louis Segond].

Cet appel est aussi présenté dans ce texte : « Moi, l'Éternel, je t'ai
appelé pour le salut, et je te prendrai par la main, je te garderai, et je
t'établirai pour traiter alliance avec le peuple, pour être la lumière
des nations, pour ouvrir  les yeux des aveugles,  pour faire  sortir  de
prison le captif, et de leur cachot ceux qui habitent dans les ténèbres.  »
[Ésaïe 42 versets 6-7, Bible Louis Segond].

Afin de bien comprendre ce que représente cette lumière qui doit
être apportée aux nations, nous devons lire ceci : « Et voici, il y avait
à Jérusalem un homme appelé Siméon. […] 

Il  vint  au  temple,  poussé  par  l'Esprit.  Et,  comme  les  parents
apportaient  le  petit  enfant  Jésus  pour  accomplir  à  son  égard  ce
qu'ordonnait la loi, il le reçut dans ses bras, bénit Dieu, et dit :

Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur S'en aller en paix,
selon ta parole.  Car mes yeux ont vu ton salut,  salut  que tu as
préparé  devant  tous  les  peuples,  lumière  pour  éclairer  les
nations, et gloire d'Israël, ton peuple. » [Luc 2 versets 25, 27-32,
Bible Louis Segond].

Cette lumière devant être portée aux nations n’est autre que Jésus-
Christ lui-même qui est la lumière divine, la Parole de Dieu faite chair.
Cette  lumière  est  donc  l’Évangile.  Revenons  aux  nouveaux  textes
d'Ésaïe, ils présentent les mêmes bases que les deux premiers que nous
avons déjà vus, le salut offert au païen. 
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Jésus fut lui-même le premier à porter ce mandat, qui est d’apporter
à toute la création le message du salut. Paul, quant à lui, ouvrit la porte
aux païens qui  en Christ  peuvent  désormais  devenir  des enfants  de
Dieu.  Puis, ce message a été confié à  tous les  serviteurs de Dieu à
travers les siècles [Matthieu 28 versets 18-20]. 

C’est en ouvrant la porte de la grâce que Jésus a débuté l’œuvre du
salut, elle demeurera ouverte jusqu’à ce que la totalité des élus de Dieu
issus du paganisme soit entrée. 

Tous  ces  textes  que  nous  venons  de  voir  présentent  l’union  du
peuple  juif  avec  les  autres  nations,  c’est  la  même  réalité  que  nous
retrouvons dans les  deux premiers  textes du prophète Ésaïe,  que je
vous ai cité plus haut, et où il était aussi fait mention du sabbat. 

Voici le premier :  « Les tiens rebâtiront sur d'anciennes ruines, tu
relèveras  des  fondements  antiques  ;  On  t'appellera  réparateur  des
brèches, celui qui restaure les chemins, qui rend le pays habitable. 

Si tu retiens ton pied pendant le Sabbat, pour ne pas faire ta
volonté en mon saint jour, si tu fais du Sabbat tes délices, pour
sanctifier l’Éternel en le glorifiant, et si tu l'honores en ne suivant
point tes voies, en ne te livrant pas à tes penchants et à de vains
discours, alors tu mettras ton plaisir  en l’Éternel,  et je te ferai
monter sur les hauteurs du pays, je te ferai jouir de l'héritage de
Jacob, ton père ;  Car la bouche de l’Éternel a parlé. » [Ésaïe 58
versets 12-14, Bible Louis Segond].

Voici le deuxième texte :  « Ainsi parle l’Éternel : observez ce qui
est droit, et pratiquez ce qui est juste ; car mon salut ne tardera pas à
venir, et ma justice à se manifester. 

Heureux l'homme qui fait  cela,  et  le fils  de l'homme qui y
demeure ferme, gardant le Sabbat, pour ne point le profaner, et
veillant sur sa main, pour ne commettre aucun mal ! Que l'étranger qui
s'attache à l’Éternel ne dise pas : l’Éternel me séparera de son peuple !

Et que l'eunuque ne dise pas : Voici, je suis un arbre sec ! Car
ainsi parle l’Éternel :  Aux eunuques qui garderont mes Sabbats,
qui choisiront ce qui m'est agréable, et qui persévéreront dans
mon alliance, je donnerai dans ma maison et dans mes murs une
place et un nom préférables à des fils et à des filles ; 
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Je leur donnerai un nom éternel, qui ne périra pas. 
Et les  étrangers  qui  s'attacheront  à l’Éternel  pour le  servir,

pour  aimer  le  nom de l’Éternel,  pour  être  ses  serviteurs,  tous
ceux qui garderont le Sabbat, pour ne point le profaner, et qui
persévéreront  dans  mon  alliance,  je  les  amènerai  sur  ma
montagne sainte, et je les réjouirai dans ma maison de prière ; 

Leurs holocaustes et leurs sacrifices seront agréés sur mon autel ; Car
ma  maison  sera  appelée  une  maison  de  prière  pour  tous
les peuples.  Le Seigneur, l’Éternel,  parle,  lui qui rassemble les
exilés d'Israël : 

Je réunirai d'autres peuples à lui, aux siens déjà rassemblés. »
[Ésaïe 56 versets 1-8, Bible Louis Segond].

Ces deux textes du prophète Ésaïe sont encore d’actualité, car ils
présentent  le  temps  où  les  païens  hériteront  de  l’héritage  des
patriarches auprès du peuple de Dieu. 

Remarquez que dans ces textes, ceux qui sont appelés à venir porter
un culte au Seigneur dans sa maison sont des observateurs du sabbat. 

Ces  deux  textes  sont  donc  déterminants  pour  démontrer  la
pérennité  du sabbat,  car  ils  présentent  ceux qui  l’observent  comme
devant recevoir l’héritage que Dieu a promis à Jacob et à Israël. 

Dans ces textes,  nous voyons  le  lien intrinsèque qui  existe entre
le sabbat et l’entrée  des païens (les autres peuples qui vivaient sans
Jésus-Christ)  dans  l’héritage,  que  Dieu  avait  promis  au  patriarche
(ici représenté par Jacob). 

Seuls ceux qui seront fidèles à Dieu et qui vont surtout observer le
sabbat pour ne pas le  profaner pourront hériter  des promesses que
Dieu avait faites aux patriarches. 

Ces textes présentant aussi la place que devrait avoir le sabbat au
sein  du  peuple  recomposé  de  Dieu  –  formé  de  juifs  et  de  païens
convertis  – Ainsi,  jusqu’à ce que tous les hommes soient sauvés en
Jésus-Christ, le sabbat demeurera. 

Il  est important de noter que ces deux textes du prophète Ésaïe
présentent le sabbat comme étant le signe qui ralliera les étrangers issus
de tous peuples au peuple de Dieu, dans sa nouvelle alliance.

Ce qui sous-entend que ceux qui profaneront le sabbat n’hériteront
pas des promesses de Dieu que présente Ésaïe. 
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Il est important de comprendre que le salut vient des Juifs, et a pour
base les promesses que Dieu avait faites aux patriarches, et qu'ils  se
sont réalisées en Jésus qui a pris chair en Marie qui était juive.

Ce que nous venons de voir présente donc le salut manifesté en
Christ ! Si vous n’observez pas le sabbat, vous ne pourrez pas
adhérer au salut, que Dieu nous réserve en lui et qui fut promis
au patriarche. 

Voici comment cette promesse de salut au patriarche est présentée :

« Vous adorez ce que vous ne connaissez pas ; nous, nous adorons
ce que nous connaissons, car le salut vient des Juifs. » [Jean 4 verset
22, Bible Louis Segond].

Rajoutons  ceci  à  notre  étude  : «  Tout  comme  Abraham
eut  confiance  en  Dieu  et  que  cela  lui  fut  compté  comme
justice, reconnaissez  donc  que  ce  sont  ceux  qui  ont  la  foi
qui sont les fils d'Abraham. 

Or l'Ecriture  prévoyait  que Dieu considérerait  les  non-Juifs
comme justes sur la base de la foi, et elle a d'avance annoncé
cette bonne nouvelle à Abraham: 

Toutes les nations seront bénies en toi! Ainsi ceux qui croient
sont bénis avec Abraham le croyant. […] C'est ainsi qu'en Jésus-
Christ  la  bénédiction d'Abraham touche aussi  les  non-Juifs  et
que nous recevons par la foi l'Esprit qui avait été promis. […] 

Vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus-Christ ; en effet, vous
tous qui avez été baptisés en Christ, vous vous êtes revêtus de Christ. 

Il n'y a plus ni Juif ni non-Juif, il n'y a plus ni esclave ni libre, il
n'y a plus ni homme ni femme, car vous êtes tous un en Jésus-Christ.

Si vous appartenez à Christ,  vous êtes donc la descendance
d'Abraham [et] vous êtes héritiers conformément à la promesse.
» [Galates 3 versets 6-9, 14, 26-29, Bible Segond 21].

Nous  ne  sommes  pas  sauvés  parce  que  nous  observons  le
sabbat, mais par grâce. Mais en nous sauvant le Seigneur a
préparé  d’avance  de  bonnes  œuvres  pour  que  nous  les
pratiquions [Éphésiens 2 versets 1-10].
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Non pour que nous soyons justifiés par elle, car Jésus-Christ est
le seul à nous justifier. Mais nous faisons des bonne oeuvres par
amour pour le Seigneur. Parmi elles, se trouve le Sabbat, qui a
pour  objectif  de  donner  au  Seigneur  toute  la  gloire  qui  lui
revient en tant que créateur.

Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  souvent  nous  espérons
ardemment  une  chose,  mais  faisons  tout  afin  d’être  disqualifiés  à
l’avoir.  Cette  réalité  est,  pour  moi,  flagrante  chez  certains  chrétiens
attendant le retour en gloire de Jésus-Christ. 

Ils  aspirent  à  faire  partie  de  ces  élus,  sont  restés  fidèles,  mais
rejettent la loi de Dieu – ses commandements – qui est pourtant l’une
des bases de sélection devant les rendre éligibles.

Afin de comprendre la relation étroite qui existe entre le peuple élu
de Dieu et sa loi, il ne faut ne jamais perdre de vue qui seront ceux que
Dieu viendra chercher et quel sera leur signe distinctif. 

Voici comment ils sont présentés : « Et le dragon fut irrité contre la
femme, et il s'en alla faire la guerre aux restes de sa postérité, à ceux
qui  gardent  les  commandements  de  Dieu  et  qui  ont  le
témoignage  de  Jésus.  » [Apocalypse  12  versets  17,  Bible  Louis
Segond].

L’un des signes distinctifs des membres de l'Église du reste est qu’ils
gardent les commandements de Dieu et ont le témoignage de Jésus.

Vous donc qui rejetez le sabbat, vous vous disqualifiez donc pour
faire partie du peuple élu du Seigneur, car celui qui pèche contre un
seul commandement est coupable de tous [Jacques 2 verset 10].

Il est donc impérieux que vous observiez tous les commandements
de Dieu et  toute  sa Parole  pour pouvoir  entrer  dans  la  gloire  avec
Jésus-Christ quand il reviendra. 

Les autres commandements de  Dieu ne demandent  pas d’effort,
afin d’être observés pour ceux qui ont en eux l’Esprit de Dieu, alors
que le sabbat est une signe visible. 

Il faut donc choisir d’honorer Dieu aux yeux des hommes durant le
sabbat pour être agréé de lui.
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Pour finir,  je vous dirai que j’ai l’intime conviction que de même
que le Sabbat a existé avant le péché, il demeure et continuera à exister
quand la nouvelle terre sera instituée (le paradis). 

En sorte que le péché ne fut qu’un intermède. Cette réalité est aussi
celle qui est  présentée dans le retour à la normale que les animaux
subiront  [Genèse 1 versets 25-30], [Ésaïe 11 versets 6-10].

Nous voyons que les animaux reviendront à leur alimentation de
base, instituée avant le péché. 

Ainsi, il n’y aura plus de carnivores. 

Pour moi, de même que l’état premier des animaux sera restauré, il
en sera  de  même pour  le  sabbat. Il  est  important  de  savoir  que le
Sabbat n’est pas celui des juifs ou des adventistes du septième jour,
mais il est celui de l’Éternel. 

Il  fut  le  couronnement  de  son  œuvre  créatrice.  Voici  ce  que  la
parole de Dieu déclare à ce propos : 

« Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée. Dieu
acheva au septième jour son œuvre, qu'il avait faite : et il se reposa au
septième jour de toute son œuvre, qu'il avait faite. 

Dieu bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu'en ce
jour  il  se  reposa  de  toute  son  œuvre  qu'il  avait  créée  en  la
faisant. » [Genèse 2 versets 1-3, Bible Louis Segond].

Le sabbat a été institué par Dieu avant que le péché n’entre dans le
monde, et fut comme tout le reste de la création une très bonne chose
sur laquelle la bénédiction de Dieu fut apposée. 

Le sabbat ayant été béni par Dieu Lui-même, dès sa création, ce qui
lui donne un caractère pérenne. La bénédiction que Dieu prononce est
éternelle une fois donnée [1 Chroniques 17 verset 27].

Ainsi, le sabbat ayant été béni par Dieu Lui-même, a des fondations
éternelles. En  choisissant  d’observer  le  sabbat,  comme  jour  que
l’Éternel a sanctifié et mis à part comme mémorial de la création, il
vous bénira en retour [Exode 20 versets 8-11].

À vous qui n’observez pas le  sabbat,  sachez que le  démon vous
manipule, car en vous poussant à mépriser l'adoration qui est due au
Seigneur comme créateur, il sait que la finalité du rejet du sabbat sera
de recevoir, en tant qu'infidèle la marque de la bête.

96



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 2

3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule  pour le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à  ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu  seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et  bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il  est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre. Il  est à noter que la série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un  meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter le  démuni  au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul  homme,  les  voix  du peuple de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont  pour  centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il  se laisse avertir,  il  sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le  peuple n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans  un premier  temps,  afin  que  vous  soyez  bien  au  fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées  au loin  par  le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 

Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 
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« Au reste,  fortifiez-vous dans le  Seigneur,  et  par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ;  s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur  de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail  a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste  à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô (le  message des trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de 13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela, alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.

105



Kenny Ronald MARGUERITE

Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole. Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors que les embûches  se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres,  ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent  leurs convictions,  leurs œuvres ;  tout  cela demeure  une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore beaucoup à faire pour que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et  que j'offre gratuitement sur mon site,  mais  qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas branlant,  et  ne  suive  pas  les  lumières  ténébreuses  des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac « salvateur »,  mais  en vain.  Les répercussions sont  que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public  et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici  la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous avec  soin de toute avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le  riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans  le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est ici consolé,  et toi,  tu souffres.  » [Luc 16 versets 19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19, Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a  touché,  faites  un geste,  aidez-moi à pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 

113



Kenny Ronald MARGUERITE

4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges), tome IV, La réalité de l’attaque du
faux  prophète  et  de  l'agneau  bestial
apocalyptique  contre  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie.  (Version  revue  et  complétée –
réédition)''

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur,
dans sa grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne
de présenter à cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le
révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 
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Pour vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir  à ce qu'est, en cette décennie,  la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il  a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des

trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. 

Ce message présente aussi le sort final qui sera réservé à ceux
qui rejetteront le Seigneur pour servir des doctrines d'hommes et
enfin,  il  a  pour  but  d'amener  la  papauté  et  ses  sbires  à  la
déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. 

Elle présente aussi l'influence que les papes ont et auront sur les
nations, et les organes législatifs qui gèrent le monde, de ce fait Mme
White de son vivant a exhorté le peuple adventiste du septième jour à
ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».
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Malheureusement, en cette génération, d'un revers de la main, le
leader adventiste M. Ted N.C. Wilson  a perverti  toutes  ces
bases instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste
est  basée.  Cet  homme a renié  les  fondations de  la foi  de  sa
religion, en désavouant le livre « La tragédie des siècles », écrit
de la plume d'Ellen G. White.
Il est allé jusqu'à demander pardon au pape François parce que
700000 de ces livres ont été distribués lors d'un des passages du
pontife en Amérique. 
Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux une union
entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 

Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour ce faire, je m'en vais vous poser une question : 
Peut-on professer à la fois une chose et son contraire. Exemple
: peut-on à la fois se déclarer contre l'avortement et  être pro
avortement ? 
Ou  encore,  peut  on  à  la  fois  se  battre  contre  les  lois  qui
permettent en Amérique à tout un chacun de posséder une arme
et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. 
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Pour l'instant,  nous sommes loin de ces deux extrêmes, car cette
religion en est venue à pratiquer des doctrines bigarrées, qui sont un
mélange des enseignements que Mme Ellen G. White a laissés et de
ceux issus du dogme catholique.

Un exemple concret est la réalité de « l'Église du reste », cette
religion l'a  vécue  du temps de  Mme White qui  en tant que
prophétesse du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à
ce que le Seigneur parle à un de ses prophètes ou prophétesses en
rêves ou en visions.
Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques
rêves grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième
jour. Elle a aussi reconnu que l'Esprit de prophétie consiste à
ce que Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. 

À  leur  place  ont  été  institués  des  préceptes  iniques  de  l'Église
catholique qui ont été revus et édulcorés à « la sauce » adventiste du
septième jour. 

Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. 

Nous verrons aussi comment au travers de ces baptistères, l'Église
adventiste du septième jour ne rend pas un culte à Dieu. 

Bien au contraire, elle livre, pieds et poings liés, ceux qui vont se
faire baptiser. 

Incroyable ! Vous verrez à qui et comment. 
Nous verrons aussi, qu'alors que cette religion se réclame comme
étant la gardienne du sabbat, comment en plein sabbat, elle
transgresse le commandement du Seigneur qui demande que « la
main gauche ne puisse pas savoir ce que fait la droite ». 
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Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis  devant un dilemme,
arrêter d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre,
ou divorcer. 
J’ai  choisi  de  demeurer  fidèle  au Seigneur.  Les  répercussions
furent mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a
emmené vivre à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il  y ait  équité,  je  vous présente aussi un
résumé  de  ma vie  et  vous  verrez  comment  le  Seigneur  a  la
capacité de retirer un homme de la déchéance la plus totale pour
en faire un de ses serviteurs, l'objectif  étant que toute gloire lui
revienne à lui seul, le Tout Puissant ! 
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